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錫安教會 2018年 12月 23日分享 

第一章：天國道（28）答問篇（20）  

 

影片：時事追擊：2018年法國及歐洲多地「黃背心」暴動 

2018年 11月 17日，法國巴黎爆發十多年來最嚴重市區抗爭暴動， 

名為「黃背心運動」（Yellow vests movement）（法文：Gilets jaunes）， 

抗議運動後來蔓延至歐洲及全球多個國家。 

 

 

事源法國總統馬克龍對氣候變化高度關注，鼓勵民眾購買電動車等環保交通工具， 

並宣佈 2019年提高燃油稅，減少對化石燃料的依賴， 

起初，示威者因不滿油價持續上升及政府調高燃油稅，發起上街抗議。 

 

但訴求迅速擴大至其他階層，如中產階級抗議在經濟不景氣下，政府仍然加重稅， 

減弱人民購買力，而油價一直上漲，亦令依賴汽車代步的中產階級憤怒， 

開始示威要求法國總統馬克龍下台。 

  

多個反對派領袖，包括︰瑪琳‧勒龐（Marine Le Pen）、梅朗雄（Jean-Luc Mélenchon）、 

洛朗‧弗基耶（Laurent Wauquiez）和拉薩勒（Jean Lassalle）等，都表態支持黃背心運動。 

 

新聞片段： 

I'm standing at the bottom now of the Champs-Élysées. 

我現在站在香榭麗舍大道的末端， 

 

The protestors managed to push their way, all the way down the avenue. 

示威者成功地推進到大道去， 
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You can see some of them are crowded behind me. 

你可以看到有群眾在我身後， 

 

And a group actually just broke off and they've decided to head to the Assemblee Nationale 

有人甚至決定分道遊行到國民議會去。 

 

You can probably see some of the motorbikes leaving me now. 

你可以見到有摩托車正在駛離我， 

 

They are Gilets Jaunes "Yellow Vest" wearing motorbikes. 

他們是「黃背心」摩托車， 

 

They are protestors as well. 

他們亦是示威者， 

 

And they are on their way to the Assemblee Nationale, which is France's lower house of parliament. 

正前往國民議會，即法國議會的下議院。 

 

Now the original plan was actually to head to the Élysée Palace, the Presidential Palace. 

遊行原先預定會到達艾麗榭宮，即總統官邸， 

 

But the police are not going to let protestors anywhere near that place. 

但警方不讓示威者到達官邸附近任何地方。 

 

So now many of them are heading about a kilometer towards the River Seine towards the Assemblee 

Nationale, France's lower house of parliament. 

所以很多人正向大約一公里遠的塞納河前進，前往國民議會，即下議院。 

 

Claire, as we heard in that report, these protests aren't just about fuel, are they? 

Claire，從報道中我們知道，示威不單是關於燃油，對嗎？ 

 

What are the other grievances? 

他們還有甚麼不滿？ 

 

Well, certainly, a word I've hearing a lot today from speaking to protestors is "Ras-le-bol" 

是的，有一個字在我與示威者交談時常聽到的，就是「忍無可忍」（法語）， 

 

In English, it basically means "fed up". 

英文就是「忍無可忍」。 
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The protestors say they are fed up with the whole raft of different reforms that have come through from 

Emmanuel Macron and his government. 

示威者稱他們對總統馬克龍和他政府，所推行的一輪改革忍無可忍。 

 

And that's something they really are frustrated with. 

他們對改革非常不滿。 

 

What we keep hearing is that people seem to feel that Emmanuel Macron's government favors French 

people who are better-off and is squeezing out French people who are less well-off. 

我們常常聽到示威者表示，馬克龍政府偏袒富裕人士，卻壓擠不太富裕的人。 

 

Now that, of course, refers a lot to Emmanuel Macron's tax breaks that he has given to businesses. 

當然，那是指馬克龍給予商界減稅措施， 

 

Emmanuel Macron, of course, defends the tax breaks that he has given to businesses because he says for 

the economy to get going, for jobs to be created, people to get working and earning money again, he's got 

to help out businesses. 

馬克龍辯稱給商界減稅，是要令經濟繼續發展，創造就業機會，令人民就業及有收入，所以他必須

要幫助商界。 

 

Of course, for the people here today the trigger was those high prices of fuel. 

當然，對於今日來到這裡的人，高昂的燃油價格是引發點。 

 

People who need to drive their cars are frustrated with the high prices of fuel. 

駕車人士對於高油價感到惱怒， 

 

But really, there's a raft of other reasons. 

"Ras-le bol" as I've said, "Fed up". 

事實上亦有其他原因，正如我所說，是「忍無可忍」。 

 

French people here today are fed up. 

今日法國人已經忍無可忍， 

 

And as we heard in that report as well, they do enjoy quite a lot of support from the French public. 

而從該報道中我們亦聽聞到，法國人民都十分支持他們。 

 

That said, here in Paris, the numbers of the protests we've seen have been relatively small. 

話雖如此，在巴黎這邊，我們見到的遊行人數卻相對較少。 
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I did speak to a group of Parisian ladies a little earlier. 

早前我與一些巴黎女士談過， 

 

And they said to me they were a bit disappointed and they said that the thing is Parisians don't necessarily 

feel the effects of high fuel prices because many Parisians simply don't own cars or don‘t drive very much. 

她們說感到有點失望，她們說巴黎居民不一定受到高油價影響，因為很多巴黎人根本沒有車輛或甚

少開車。 

 

They take the Métro and so that's why here in Paris we are not seeing huge, huge crowds like we are seeing 

in other parts of the country. 

他們乘搭地鐵，所以巴黎沒有像其他地方出現大批示威群眾。 

  

2018年 11月 17日，首輪抗議有 30萬人參加， 

示威者身穿螢光黃背心，搭建路障，阻塞道路及十處燃油庫， 

暴力情況越演越烈，令法國當局措手不及。 

 

蒙面年輕人聯群結隊在巴黎市中心街道大肆滋事， 

有人手持金屬棒和斧頭，縱火焚燒十多輛車及數座建築物，造成嚴重破壞， 

政府需出動 200名工人協助清理和修復，官方估計，巴黎示威共造成 150萬歐元財產損失。 

  

截至 11月 21日，巴黎警方表示， 

共 585名平民受傷，其中 16人重傷，412人被捕， 

其中 378人被拘留，警方則有 115名受傷，其中 3人重傷。 

 

此外，法國海外省留尼旺大區（La Réunion）亦發生示威，演變成搶劫和騷亂。 

示威者築起障礙後，島上學校關閉了三天。 

 

11月 21日，馬克龍總統下令派遣軍隊平息暴亂。 

 

11月 24日，內政部同意民眾在戰神廣場（Champ-de-Mars）聚集， 

當日全國共 10.6萬名民眾參與示威，其中巴黎有 8,000多人。 

隨後，抗議演變成暴力活動，示威者在街上放火、拆毀路牌、搭起路障、 

撬開路旁鵝卵石，警方施放催淚彈和水炮驅散。 

 

新聞片段： 

Clashes erupted between police and some yellow vests. 

警察與部分黃背心示威者發生衝突， 

 

Authorities used water cannons and tear gas for several hours, in order to counter the most radical 
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protesters. 

當局使用了水炮及催淚彈幾小時，以抵抗最激進的示威者。 

 

While many regret these incidents, others believe these methods are the only way to be heard by the 

government. 

雖然很多人對事件表示遺憾，但亦有人相信這是唯一令政府聽取民意的辦法。 

 

Honestly, what're they doing? 

坦白說，他們在幹甚麼？ 

 

There are certainly some rioters, but we are not responsible for that. 

當然有些是暴徒，但我們不是肇事者， 

 

We're just here to be heard. 

我們只是來表達訴求。 

 

The problem in France is we don't have a choice. 

法國的問題是我們沒有選擇權， 

 

If we want something, we need to fight for it. They don't listen anymore. 

若我們有訴求，便要為此而抗爭，他們都不再聽取民意。 

 

Emmanuel Macron was the main target of the thousands of yellow vests gathered this Saturday. 

總統馬克龍是數千名黃背心示威者於星期六聚集的主要目標， 

 

But apart from the President, the whole French political class is criticized by the demonstrators. 

但除了總統，整個法國的政治階層亦受到示威者批評。 

 

I am demonstrating because it is not possible anymore. 

我來到示威因為已經受不了。 

 

I'm retired and we can't make ends meet. 

我已退休，但無法維持生計。 

 

I don't understand why the members of parliament have all these privileges. 

我不明白為何議會成員擁有特權， 

 

We don't diminish their salary. 

我們都沒有削減他們的薪酬。 
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What started off as a movement against taxes on fuel morphed into a larger gathering against other types of 

tax as well as to denounce the cost of living in France and social inequalities. 

本來是反燃油稅的運動演進到大型的聚集反對其他稅項，並譴責法國的生活費用及社會不平等問題。 

 

But without the central structure nor official representatives, the yellow vests seem divided over what to do 

next. 

但由於沒有中央組織或官方代表，黃背心示威者似乎對之後的行動意見不一。 

 

The yellow vests we met this Saturday say they will come back to protest in Paris as long as their claims 

are not taken seriously by the government. 

我們星期六遇到的黃背心示威者表示，若他們的訴求不被政府重視，他們會再到巴黎示威。 

  

12月 1日，法國示威者展開第三輪要求馬克龍辭職的抗議， 

示威者佔據南特亞特蘭提科機場（Nantes Atlantique Airport）跑道，阻止人進入尼斯藍色海岸機場， 

全國 20多條主幹道收費站被封鎖，巴黎有一百多輛車被焚燒、凱旋門遭到破壞。  

巴黎市長安娜‧伊達戈宣佈︰估計暴動造成的財產損失已高達 300至 400萬歐元。 

 

新聞片段： 

We have our arms in the air, and you‘re gassing us! You‘re gassing us! 

我們舉高雙手，你卻施放催淚彈！你施放催淚彈！ 

 

One of the world‘s oldest democracies is engulfed by rage.  

世上最古老的民主國家之一陷入憤怒之中。 

 

[French national anthem] 

―They come right into our arms 

[法國國歌] 

他們來到我們跟前， 

 

to cut the throats of our sons, our comrades.‖ 

殘殺我們的孩子和同伴。 

 

Thousands of protesters from every corner of the country flooded the streets of Paris for the fourth weekend 

in a row.  

來自全國各地的數千名示威者，連續第四個週末湧向巴黎街頭， 

 

Law enforcement doesn‘t want us to pass through the Place de I ‗Etoile.  

執法部門不希望我們越過貝魯特。 
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We witnessed the unrest, transform the city.  

我們目睹了動盪，改造了這座城市。 

 

[French national anthem] 

Form your battalions!  

[法國國歌] 

列好隊伍！  

 

Let us march! Let us march! 

進軍，進軍！ 

 

The ―Gilet Jaunes‖ or ―Yellow Vests‖ movement started last month, when working-class people from the 

countryside rose up in response to a fuel tax increase.  

「黃背心」運動從上個月開始，來自農村的工人階級不滿燃油稅增加而奮起反抗。 

 

President Emmanuel Macron announced he‘d repeal the tax. But it‘s too late. 

總統馬克龍宣布將廢除稅收，但為時已晚。 

 

The protests have already morphed into a broader rebellion, now taking aim at him.  

示威已演變成更大範圍的叛亂，現在正對準他。 

 

Macron, give us back our liberty! 

馬克龍，把自由還給我們！ 

 

It‘s a totalitarian country.  

這是一個極權主義國家。 

 

Resign, Macron! Resign! 

辭職，馬克龍！辭職！ 

 

Some protesters did come to fight, hurling stones, torching cars, smashing windows.  

有示威者確實來參加戰鬥，投擲石塊，焚燒汽車，砸碎窗戶。 

 

At least 2,000 were arrested nationwide.  

全國至少有 2千人被捕。 

 

On the morning of the protest, Paris felt like it was on a lockdown –monuments, shops and subways were 

shut.  

在示威那天早上，巴黎感覺就像被封鎖了，紀念碑、商店和地鐵都關閉了， 
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At least 8,000 police and security officers were deployed.  

至少八千名警察和保安人員戒備。 

 

It‘s not certain who Macron should be listening to and negotiating with.  

目前還不確定馬克龍應該聽取誰的意見、與誰談判。 

 

Resign, Macron! 

辭職，馬克龍！ 

 

As the day wore on, the protests were co-opted by more extreme rioters.  

隨著時間推移，示威吸引了更極端的暴徒， 

 

Police confronted them with tear gas and stun grenades.  

警方向群眾施放催淚彈和閃光彈。 

 

While demonstrations may dissipate in the coming weeks, the shared anger of the protesters will remain.  

雖然示威活動可能在未來幾週內消散，但示威者的憤怒情緒仍將存在。 

 

Where that anger will lead France and how all this will end, is uncertain.  

這種憤怒將把法國引向何方，事件將如何結束，目前還不得而知。 

  

12月 2日，法國內政部長卡斯塔納表示，一些暴力分子正利用黃背心運動推翻國家， 

隨後，法國總理愛德華‧菲臘宣佈，將暫緩調高燃油稅，同時凍結電費及天然氣價格。 

  

12月 5日，馬克龍決定徹底取消 2019年上漲燃油稅的計劃。 

 

12月 8日，示威者展開第四輪抗議，騷亂更破壞了法國里昂和聖但尼的宗教節日 —— 

燈光節（Fête des lumières），以往每年由 12月 8日開始，里昂的居民都會在窗外擺放燃點著的蠟燭， 

但通往里昂北部，A6高速公路的索恩河畔自由城（Villefranche-sur-Saône）路段再次被攔截， 

許多店鋪封閉門面，避免遭到暴力損壞。 

 

此外，羅浮宮、艾菲爾鐵塔和巴黎歌劇院亦關門， 

警方在愛麗舍宮附近佈置鋼鐵圍欄，派遣裝甲車上街控制暴亂。 

 

事實上，除了法國發生暴動之外，抗議運動亦蔓延至歐洲及全球多國。 

意大利民眾仿效黃背心發起親政府運動， 

有組織者表示：「我們受到法國黃背心運動的啟發，不過我們是因為其他問題而站出來， 

我們的抗議是反對歐洲，希望歐洲不再干涉意大利的政治。」 
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11月 30日，比利時布魯塞爾發生示威， 

警察被扔桌球及鵝卵石，要以水槍還擊，共 60人因擾亂公眾秩序被逮捕， 

隨後 12月 8日，示威者呼籲首相夏爾‧米歇爾辭職， 

示威者衝破防暴路障後，被警方以催淚彈和水炮驅散， 

示威者再投擲石頭及照明彈等物件，當中約 100人被捕。 

 

12月 1日，荷蘭多個城市爆發小型黃背心示威。 

 

12月 9日，塞爾維亞民權組織「頭頂聯合行動」（Združena akcija Krov nad glavom）， 

組織黃背心示威，抗議驅逐貝爾格萊德米蒂耶沃區（Mirijevo）的居民， 

極右翼政黨德弗利（Dveri）黨魁博斯科‧奧布拉多維奇（Boško Obradović），上街抗議油價高企。 

 

12月 12日，波蘭農民身穿黃背心，在距首都華沙 30公里處的 A2高速公路示威，維持了 8小時， 

要求賠償非洲豬瘟病毒及強制為農產品貼上原產地旗幟標籤帶來的損失。 

 

事實上，黃背心運動影響下，英國、瑞典、希臘、伊拉克、以色列、約旦首都安曼、 

突尼西亞，相繼爆發示威。加拿大阿爾伯塔省和薩斯喀徹溫省， 

亦有示威反對政府徵收碳稅及最近簽署的聯合國移民協定等問題。 

 

歐洲自 2008年國際金融危機後，多國爆發主權債務問題，經濟陷入停滯， 

經過 10年調整才走出陰影，回復經濟增長。 

不過，歐盟勞動市場仍然面對嚴峻挑戰，今年的失業人口約 1,700萬人， 

基層民眾無法感受到經濟增長帶來的好處。 

  

在這種情況下，加稅代表生活成本增加， 

大批不滿意收入、失業及家庭生活有困難的民眾加入抗議，支持黃背心運動， 

大大小小的示威及暴動，造成多個城市重大破壞和損失，人性走向兩極化。 

單單法國一個國家，已造成 7人死亡， 

全歐洲有一千多名平民及二百多名警察受傷，數千人被捕。 

 

然而，早在九年前，日華牧師已透過「2012榮耀盼望」信息， 

預告全球將會爆發人性兩極化的示威及暴動，造成社會玉石俱焚、兩敗俱傷的局面， 

甚至，人性兩極化的現象將會沒完沒了、越演越烈，蔓延全球！ 
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影片：解碼系列：正確使用手機充電的注意事項 

日華牧師早於三年前，已經藉 2015年 11月 15日的精華短片 

（VO）「使用外置電箱為手提電話充電的好處」， 

為大家詳細分享過，如何安全地為手機或平板電腦充電。 

 

因為自從手提電話、智能電話和平板電腦普及，深入人類各個生活層面後， 

我們時常都會聽見一些新聞，有人因不正確使用充電中的電子用品，最後觸電而死。 

 

 

但是日華牧師指出，所有這些因為使用正在充電的智能設備而被電死的個案， 

都是因為他們使用了火牛為設備充電， 
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當火牛內的電容被不正常電壓擊穿及破壞，就會漏電。 

 

 

日華牧師補充，因為現今的智能設備所使用的小型充電火牛，內裡都是使用電容來變壓， 

不同以往的大型火牛，使用線圈用作電壓工具。 

 

變壓的意思，就是把電力公司所提供，足以電死人的 220V交流電， 

變為智能設備所使用，完全不會傷害人體的 5V直流電電壓。 

 

 

為甚麼智能設備的供應商，會使用電容作為變壓的材料呢？ 

用電容變壓的火牛，最大好處就是體積。對比用線圈製造的火牛， 

電容變壓的火牛體積細小很多，非常方便攜帶和安裝。 
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但是，使用電容變壓有一個永遠無法避免的危險性， 

就是火牛內的電容，較易因為不同原因被擊穿而漏電，危害使用者的性命。 

 

為甚麼永遠無法完全避免這種漏電危險呢？ 

因為電容中間只有一片很薄的鋁片，分隔開兩邊的電壓。 

一邊是電力公司提供的家用 220V電壓， 

經過電容後，就會輸出普遍為 5V智能設備所需要的電壓，為智能設備充電。 

 

 

但是，假如火牛內的電容鋁片，因為不同原因被擊穿及破損， 

電容就會把電力公司提供的 220V電壓，直接輸出到充電線及智能設備。 
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而且，這種是交流電，只要 50V就足以對人體造成傷害， 

220V更絕對足以電死一個成年人。 

 

所以，當直接使用這些小型電容變壓火牛，為智能設備充電， 

就會潛在一個永遠無法避免的問題，就是如果這個火牛的電容被擊穿了， 

就會立即產生漏電的問題。如果有人使用這些損壞了的火牛為智能設備充電， 

並在充電時使用，就會潛在觸電的危險，更可能會致命。 

 

 

例如：今年 2018年 12月 5日，馬來西亞媒體報道， 

一名 16歲少年 Aidil被家人發現倒斃在房間内， 

被發現時已經死亡，身上沒有任何傷痕。 
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警方在少年身旁發現一部正在用火牛充電的手機， 

而且，他戴著耳機的左耳有血跡，耳機亦有明顯的燒焦痕跡。 

 

當死者哥哥嘗試關閉手機電源時，亦發現電線有漏電痕跡， 

所以，警方估計少年是因為觸電而死，列為猝死案調查，最終經法醫解剖證實。 

 

當地媒體並沒有説明死者的手機型號、使用了多少年、充電線是否原裝正版等， 

但無論如何，想避免意外發生，就要避免在用火牛充電時使用手機， 

亦要確保充電線和耳機線沒有電線外露等問題。 

 

另外，今年 2018年 12月 8日，一名 15歲俄羅斯少女瑞博尼科娃（Irina Rybnikova）， 

於浸浴時使用用火牛充電中的 iPhone與朋友傳短訊， 

但意外手滑將電話掉進浴缸，不幸被電死。 

 

 

事件發生在俄羅斯中部伊爾庫茨克州（Irkutsk Oblast）布拉茨克（Bratsk）， 

死者甚具習武天分，擅長混合拳擊及摔跤的古希臘式搏擊（Pankration）， 

今年剛在青少年比賽贏得冠軍，獲選入國家隊。 

 

俄羅斯安全部門早已警告，在浴室使用手機時用火牛充電器存在危險， 

當地 2月，同樣有一名 12歲女學生，因不小心把正在用火牛充電的手機掉進浴缸而被電死； 

法國上一個月一名即將臨盆的 21歲孕婦，及美國去年一名 14歲少女，同樣遭遇同類意外去世。 

 

要完全避免觸電的危險，最簡單的方法，是盡量不要使用正在用火牛充電的設備， 

假如需要在充電時使用，另一個方法就是改用外置電箱，即俗稱的「充電寶」，就萬無一失了。 

使用「充電寶」有兩個好處： 
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第一，不需直接與充電火牛連接，可以避免使用正在火牛充電的智能設備，減低觸電風險。 

因為「充電寶」的電源，多數來自 5V以下 電壓的內置鋰電，不會造成性命危險， 

相比之下，火牛連接 220V的家用電壓，如果火牛內的電容被擊穿而損壞了的話， 

其強度絕對足以電死人，所以，使用充電寶為智能設備充電，是安全得多。 

 

 

第二，一般質素較好的「充電寶」， 

都有滿電後自動停止輸電的設計，保護智能設備不會過度充電， 

同時，可以避免在 99%至 100%電量間，火牛不斷為智能設備充電，導致電池效能快速下降。 

 

 

一般而言，手提電話的內置電池效能，在充放約 500次以上才會開始下降。 

不過，假如你習慣在睡前把開啟中的手提電話連接火牛充電器， 
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當手提電話滿電後，在長達六至八小時的睡眠期間， 

電量會再次下降到 99%，這時手提電話會再次充電， 

令手提電話在一夜間多次充電，增加了內置電池因為充放循環而產生的損耗。 

 

但是，如果你在睡前使用「充電寶」為手提電話充電， 

當手提電話滿電後，外置電箱就會立即關機， 

如此，手提電話的電池只會充電一次，大大減低電池因為充放循環而產生的損耗。 

 

另一方面，如果要使用火牛為智能設備充電的話， 

最好的方法，是先關掉智能設備，然後才接上火牛充電， 

此舉不單免去觸電危險，並且設備關機後，不會一邊充電一邊用電， 

充滿電後就會自動斷電，大大減低內置電池因為充放循環而產生的損耗。 

 

近期，不少錫安教會肢體都購入了不同的小型藍牙喇叭， 

放在家中不同地方，24小時不停循環播放錫安新歌， 

希望可以 24小時沉浸在神的同在之中，這是非常好的， 

但要留意，這樣做的話，少不免會有人使用火牛為小型喇叭充電， 

所以，為保安全，最佳的做法是使用充電寶代替火牛，為喇叭充電，這樣就萬無一失。 

 

 

影片：「曼德拉效應」專輯 272：「曼德拉效應」個案 

今集「曼德拉效應專輯 272」，會為大家分享一種動物的「曼德拉效應」個案。 

極可能因為「曼德拉效應」，令這種動物出現大部分人從未見過的外形和品種，這種動物就是烏龜。 

 

今年 2018年 7月 1日的「曼德拉效應專輯 251」， 

已為大家介紹過一種綠毛龜，牠的頭頂和龜殼上，會長出好像綠色頭髮的水藻， 
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但絕大部分人以往都從未聽過牠的存在。 

 

 

今次會為大家介紹另一種烏龜，稱為長頸龜，相信長頸鹿大家就聽得多， 

但大家以往有沒有從任何途徑，聽過或見過圖中的長頸龜呢？ 

 

 

按現今現實記載，長頸龜正式名稱是蛇頸龜科（Chelidae），亦稱側頸龜科， 

是龜鱉目下，側頸龜亞目現存的三科之一，分佈於南半球的澳洲、新畿內亞、印尼和南美洲。 

 

YouTube片段： 

Hey what‘s going on, hanging out at my buddy Fred‘s house. 

大家好，我在朋友 Fred的家， 

 

Today we‘re going to talk about a species of turtle from South America, and that is the Hydromedusa 

tectifera or the Argentinian Snake Neck. 

今天會分享一種來自南美的海龜品種，稱作阿根廷蛇頸龜， 

 

Fred‘s going to grab it out right now. 
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Fred正拿上來， 

 

We‘re going to learn a little bit about a snake neck turtle from south of the border. 

來認識一下來自南方的蛇頸龜。 

 

 

Alright Fred, so this is cool man. 

Fred，這好棒啊！ 

 

Most people think of Snake Necks, they think of the Australian or the Australasian species from Indonesia 

and Australia,   like your Chelidae species of snake necks. 

當談及蛇頸龜，許多人會想到澳洲或澳大拉西亞品種，來自印尼及澳洲，像蛇頸龜科類。 

 

But here is one that is actually from South America, and you got this one from Mike Barrera at Snakes at 

Sunset? 

但這隻是來自南美的，你從 Snakes at Sunset店主Mike Barrera取來的？ 

 

Yes, he bought a few of them from another friend of mine and he didn‘t really need that many males.  

是的，他從我朋友買了數隻，但他不想要太多雄性。 

 

so he had this extra one, so now I‘m looking for a female. 

所以給了我一隻，我在找一隻雌性的， 

 

Ah, there you go, and it‘s definitely a snake neck. 

實在是蛇頸龜。 

 

And you know this guy is the Argentinian snake neck turtle. 

這是雄性阿根廷蛇頸龜， 

 

they are found in Paraguay, southern Brazil, Uruguay. 

分布巴拉圭、南巴西及烏拉圭。 

 

So they are south of the border, and so interesting, we‘ve talked about snake neck turtles before on the 

channel, and the thing about snake neck is – 

他們在邊界的南方，我們以前都在這頻道分享過蛇頸龜，關於蛇頸龜…… 

 

請問，大家以往有沒有從任何途徑， 

例如：電視節目、網上媒體、書本、紀錄片或教科書等渠道， 

見過或聽過，有人介紹以上有不同品種的長頸龜呢？ 



20181223   ww.ziondaily.com 
 

 
 19 

假如從未見過或聽過， 

極可能是因為「曼德拉效應」，令長頸龜存在於現今現實。 

 

影片：主日回顧 

上星期，日華牧師繼續以答問方式，分享「天國道」信息。 

 

問題一︰每個人建立的 Alef Tav經已設定了。並且，天國道與 Alef Tav在歷史上的建造，在時間上 

有所關連。對於這個概念，牧師能否解釋一下呢？ 

  

答：承接上星期未完的部分。 

神每一個名字的背後，也有著一個啟示及相應的權柄和祝福。 

而於歷史當中，神是將不同的名字賜給指定的人， 

亦即是說，神容許祝福臨到不同的人身上。 

然而，神的名字，卻不是隨便授予給任何人， 

神是將祂不同的名字，給予指定的人， 

然而，神卻是選擇將祂唯一最重要的名字，給予我們， 

就是將 Alef Tav這個名字的啟示給予我們。 

 

 

就是讓我們有著智慧，去解明千古以來最大的啟示，以及得著最大的賞賜。 

因為，Alef Tav是神的名字及計劃的統稱， 

而天國道，就是形容我們能夠理解 Alef Tav運作的原則， 

並理解它最後的獎勵，這就統稱為「天國道」。 

人們不斷希望尋找出「天道」，卻沒有人知道全部的答案。 

 

然而，藉著天國道，以 Alef Tav講解出來，才成為一個更完整的答案。 
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因為，Alef Tav是神所有名字的總和，亦是神的簽名。 

 

 

過去，這個簽名成為了一個秘密， 

現在，我們卻是將要藉著 Alef Tav這名字去完成人類歷史！ 

所以，對比亞伯拉罕，神給予我們的啟示是複雜得多， 

但藉著我們不斷理解神的法則、執行真理，完全行在真理當中的時候， 

神就讓歷史去成為我們的印證，讓我們知道，我們是被預定存在於這個世界。 

 

而 Alef Tav，更包含了我們的存在、我們的歷史， 

而神的心意、神掌管世界的方法，就是天國道。 
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今個星期，日華牧師將會繼續分享「天國道」信息。 

 

第一章：天國道（28）答問篇（20） 

 

影片：2018年 12月 23日主日信息介紹 

請各位弟兄姊妹留意，今篇主日信息，原本是上星期 2018年 12月 16日「2012榮耀盼望第 462篇」

的感言延續部分。但由於上星期主日信息內容經已相當豐富，長達兩小時， 

故此，感言部分的特別內容，順延至今星期的主日聚會播放。 

 

事實上，日華牧師今次特別感言的信息，確實非常嶄新和重要， 

當中的內容亦需要分四星期，為大家逐步詳盡解構， 

敬請各位拭目以待，耐心期盼！ 

 

 

在這次的感言裡，如信息所提及，眾多的共同信息，其性質和進程， 

或許，這是十分陌生的字眼，但這些共同信息和標記（marker）卻表示出其性質和進程。 

 

單就一點，如果我要分享所有共同信息的性質和進程， 

自問用最簡單的方法，也要用上二十個星期去分享。 

因此，我只能夠在感言部分裡，按著神的感動與大家分享。 

 

誠然，這是一件非常瘋狂的事。 

每一個類別的標記（marker），本身已顯示其性質和進程。 
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換句話說，神為何以神話，例如：荷魯斯、俄塞里斯（Osiris）、 

密西西比河、馬利蘭州等等，去談及錫安呢？因為我們就是神話。 

 

 

 

這並非我所說，而是神認可的。 
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影片：神話、性質與歷史的進程藉《啟示錄》預言新婦的高升（對調淫婦的祝福） 

 

日華牧師分享到， 

過去三年神給予錫安教會的眾多共同信息，其實可以分為多個不同類別， 

例如︰古文明、城市規劃、萬物定理、國際新聞等， 

如果要仔細分開不同類別，最少有 10多種，並且各自都有不同性質和歷史進程。 

 

但是，如果日華牧師要逐一詳細分享每一種類型的共同信息，當中的性質和涉及的歷史進程， 

可能要超過二十多篇信息，即是差不多要分享半年時間。 

然而，日華牧師抽了其中一個類別分享，就是天上星座對應的神話， 

但是，為何神以天上星座的神話，這種特別的存在，成為指向錫安教會的共同信息呢？ 

 

原因很簡單，因為錫安教會的存在確實就如神話一般， 

不單所有事蹟都如神話般奇幻和超然， 

並且，當中的領袖更如神話的英雄和神人般，是平凡人類不可能達到的領域， 

所以，神以神話去對比錫安教會的事蹟和人物。 

 

日華牧師開始以星際研究《啟示錄》的過程中， 

發現《啟示錄》原來是描述一件事，就是神所創造的對立， 

最終會以鏡面倒置的方式，將兩個身份的權柄、處境和祝福對調。 
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這兩個身份是甚麼呢？就是新婦和淫婦。 

在末後《啟示錄》時代，神會將新婦和淫婦， 

這兩個身份的權柄、處境和祝福對調。 

 

 

自《創世記》記載亞當犯罪後，罪就進入了世界，撒但成了世界的王， 

全人類都活在罪和死的律當中，如使徒保羅在《羅馬書》所描述的一樣， 

人類和萬物都活在虛空之下。 

 

綜觀全人類歷史，甚至是我們在世的親身經歷，都會發現和感受到這個事實， 

那些惡人、罪犯、巴蘭、假宗教、商家、娛樂界歌星和明星，甚至出賣肉體的妓女和淫婦， 
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藉著罪行、出賣肉體，甚至出賣靈魂給撒但，與世界行淫， 

一直得到極多和極大量所謂今生的好處，如金錢、權力、位份和世人的崇拜。 

 

相反，越是愛神、愛人和行真理的基督徒，在世時卻好像一直無人幫助、無依無靠， 

更因為行義的緣故，失去金錢、地位和名譽，甚至被世界和假宗教的強大勢力逼迫和殘害。 

在世人眼前，越愛神的人，反而越是缺乏保護、尊重和高升， 

彷彿越是屬靈就越是慘淡和四處受敵，一直永無寧日。 

 

當然，藉著日華牧師分享的「天國道」信息， 

我們明白到，神創造了這兩個對立的個體：新婦和淫婦，是神的至愛和至憎， 

神藉著刻意放任神至憎的大淫婦，在世時對新婦作出種種逼迫和殘害， 

以不義的行淫方式，得著巨大財富和權力，導致新婦的處境更加坎坷， 

藉這處境成為新婦的鍛煉、琢磨和鑄模。 

 

就如《啟示錄》所記載，這位大淫婦過去因為其惡行， 

得著地上一切成功、金銀財寶、名譽地位，甚至是國權和皇位， 

因這一切利益，甘於放棄自己的貞潔，以此換取各種好處。 

 

但當新婦終於因為各種磨煉， 

能夠毫無瑕疵、玷污皺紋等類的病，完美地妝飾整齊後， 

神就會將兩者的權柄、處境和際遇來一次大轉換， 

將大淫婦因行惡和不義所得的一切物質、權勢、名譽地位、 

金銀財寶和世界對他們的尊崇，全部交給新婦。 

 

另一方面，新婦已經合格通過神的考驗， 

所以，審判大淫婦的鐵杖權柄，神亦交在新婦手中， 

同時，一直喝醉聖徒的血的大淫婦，亦已經惡貫滿盈， 

到了可以被新婦審判的時候。所以，屆時就如《啟示錄》所預言， 

這位大淫婦將會在一日之間被火燒盡，一無存留。 

 

相反，新婦卻會被神高升到神的寶座那裡， 

與神同掌王權、同執鐵杖，甚至與神同創整個人類歷史， 

並且，世界結束的時候，亦是藉著新婦和她的鐵杖， 

親手審判過去一直逼迫自己的大淫婦。 

 

神不單讓新婦擁有審判大淫婦的權柄，甚至同時可以審判撒但、墮落天使和邪靈， 

把撒但、墮落天使、邪靈，再加上大淫婦，全部掉進地獄火湖中，受永恆的審判。 

 

現在，既然我們已經知道，神在創世以先，早已安排好這最後劇情和結局， 
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在末後日子，讓這種對立，在權柄、處境和祝福上作出對調。 

我們就會明白，為何神會用神話，成為現今末後日子，祂對錫安教會的超然印證。 

因為一直以來，天上星座的對應神話，都被教會看為屬撒但和邪靈的工作之一， 

就好像是否定《聖經》，與天國和信仰對立的事物。 

 

但是，由三年多前，2015年 3月開始分享的「天馬座行動」信息後， 

我們就發現，原來歷史上，神一直把這些神話，鋪設成最後的伏線。 

 

 

當新婦和大淫婦的身份即將對調之際，神就會讓這些神話反過來成為新婦的印證， 

就如神即將把大淫婦藉著不義和行淫方式， 

歷代累積的所有財富、名譽地位、世人的尊崇，一次過全部交給神的新婦一樣。 

 

又好像摩西帶領以色列人出埃及的時候， 

其實以色列人已經在埃及被勞役，成為奴隸 400年之久。 

但是，為何當第十災擊殺長子之災之後， 

以色列人卻可以向所有埃及人取去一切金銀財寶呢？ 

 

因為這是他們 400年為埃及人工作的工資， 

神把埃及人藉勞役以色列人而賺取的金銀財寶、名譽地位、 

國力權勢、世人的尊崇，一次過還給以色列人。 
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一方面成為神對以色列人的祝福， 

另一方面，卻成為這位大淫婦埃及的一次全面和終極審判。 

但是，這一次發生在 Alef出埃及的時候， 

而末後日子 Tav的時候，會再一次發生在神的新婦身上， 

神會取去大淫婦的一切，再全部交給新婦。 

 

共同信息的性質和進程，多得讓你們意想不到，並且非常豐富。 

所以只能夠簡略地分享一下。 

 

今次我最主要講述性質和進程，就是講解這條數式。 

因為是 2019年，所以肯定神是指定給予今年的，我們不能強說是給 2018年的。 

這數式就是：901 + 419 + 1455 + 2019 = 4794 
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而當中的 1455可以變成 829＋626。 

 

 

當然，數式當中那份神奇的認可，就是我們將日數、月份或年份變成一個數字。 

如 8月 29日，變成 829，明顯地，這已經在共同信息中，這種看法已經確定是被神認可的，  

就算將我的生日日期 9月 1日變為 901，明顯地，這都是神認可的。 

因為《聖經》中 Strong number是 901的字， 

就是我信主前所改的英文名，實在令人太震驚了！ 
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那時候我仍未信主，怎會知道《聖經》中出現這個字， 

甚至有這個數字又或「聖經密碼」（Bible Code）呢？對嗎？ 

基本上，所有在加拿大認識我的人都知道，我名叫 Leaves。 

 

 

影片：日華牧師名字 Leaves進深性質的意義 

過往「回憶栽種恩 ── 梁日華牧師自傳」中，日華牧師經已多次提到， 

他成立錫安教會，將英文名改為Wind之前，初信主時的英文名就是 Leaves。 

 

事緣，日華牧師剛信主的數星期，在大坑東服務中心一間自修室，往外觀看落葉時， 

突然間，思想裡有非常深刻的感動，要改名為 Leaves。 
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Leaves 一字包含了三個意思︰ 

一、名詞時，意思是樹葉的眾數； 

二、動詞時，指第三身（The third person）單獨離開的意思； 

三、可解作持續性不斷單獨離開。 

 

當日華牧師剛信主，改名為 Leaves之後，接著神帶領他的人生經歷中， 

就正好反映這個名字的意思 —— 持續性不斷單獨離開。 

  

以下，是節錄 5年前，2013年 11月 4日「回憶栽種恩 ── 梁日華牧師自傳第 16篇」的分享， 

日華牧師回憶當年在加拿大留學時，需要在冰天雪地的季節，一個人單獨離開， 

從加拿大的西岸橫渡穿越到東岸，辦理繼續留學加拿大的手續。 

 

 

回憶栽種恩片段： 

但是，最深刻讓我知道，必定有一個主宰帶領我的原因，就是因為我的名字。 

其實，當我信主那數星期，當我在大坑東社區服務中心的其中一間房， 

望向外面的樹葉時，突然間，有一個很深刻的感動， 

我的名字應該不要叫 Simon，我以前其實叫 Simon，我應該改名為 Leaves。 

後來我才知道，沒有人改名為 Leaves，單獨離開或樹葉的意思。這是沒有的。 

 

總之很深刻，我並非覺得這樣很酷， 

而是覺得我必須改這個名字 ── 「單獨離開」。 

結果，真的，當我去到加拿大， 

因為由我信主當天，單獨離開真道教會。 

因為我是一個人過去，沒有人陪我，在加拿大，我都是單獨離開， 

每一位叫我「Leaves」的人，都見證著我是單獨離開的。 
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當時，我已經深刻覺得這名字真是很特別，「單獨離開」， 

但這些單獨真是非常單獨，心靈上的衝擊，死亡的陰影，實在很大。 

 

所以，跟他們道別的時候，都跟大家分享過，每一位我的同學， 

差不多等如送殯般。因為那時已經下雪了，他們送別我的時候，已經開始下雪。 

而我也分享過，當我駕駛至 99英里時， 

我已經覺得非常疲倦和辛苦，把車停下， 

但是，我想到 99英里，我已經想放棄並回去，但是不可能， 

雖然很容易，我只需要駕駛 99英里就能回去，但另一面是有生命危險的冒險， 

需要穿越洛磯山脈、懸崖、地獄門等景點，才能到達另一面。 

 

我當然不知道，往後數天所發生的意外， 

但若我返回原處，我根本不能再留在這裡。 

而事實上，我帶著甚麼回港呢？對不？ 

這 16個月裡，我只是每次主日，錄下別人的講道。 

而我覺得，16個月裡，加起來不足 100篇的主日講道， 

我回港後，就算我照樣抄下這些講道，亦不能分享很久。 

如何使我能夠更多留在這裡，而並且找出更多答案， 

就是我帶回信仰的答案，給香港這些我要報恩的弟兄姊妹。 

所以，向前進發在當時來說，是志在必行的。 

  

沒錯！日華牧師剛信主的英文名， 

由香港真道教會至加拿大留學的五年多時間裡，一直都是 Leaves， 

直至 1985年，日華牧師回港建立錫安教會， 

才放棄了 Leaves這個名字，改名為Wind，並且一直沿用至今。 
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除此之外，早在 29年前 1989年 1月 22日「加拉太書 54篇 所有英雄成功之兩個鑰匙」，  

日華牧師經已詳盡分享過，作為一位時代性屬靈英雄，即神呼召的屬靈偉人， 

於生命裡，必須明白「離開與進入的法則」。 

 

 

當我們隨從神的帶領，神往往會不斷帶領我們「離開」， 

並且要正確地「進入」下一個神要我們達到的領域， 

使生命不斷成長，完成神的使命。 

 

以下是節錄 29年前，1989年 1月 22日「加拉太書（54）所有英雄成功之兩個鑰匙」的分享。 

 

主日分享： 

成為一名英雄的最主要黃金鑰匙是…… 

第二個字，當我研究時，讓我很震驚， 

因為這是我的名字，是 Leaves，原來是「離開」。 

原來第二點，你一定要知道，就是「離開」這個字。 

原來在你的人生中， 

你如何離開一個領域，決定你如何進入另一個領域； 

你如何離開這世界，就決定你能否進入天國裡。 

 

原來在你年幼時，你如何離開兒童時代，決定你如何進入少年時代； 

你如何離開少年時代，決定你如何進入中年時代。 

如果譬如你在少年時代，你欠下巨債，你會如何進入中年？ 

你亦會同樣欠下巨債。 

 

我告訴你，原來「離開」和「進入」， 
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有一個非常大的關鍵（key）是你要學習。 

舉例：原來當你不懂得離開的話，就會影響你進入另一個領域。 

就如：「啊！日華！我們現在永遠也不離開第一級領域！」 

那你如何進入第二級的領域？ 

你不離開這房間，如何進入另一間房間呢？ 

我告訴你，所以「離開」與「進入」，是有非常大的關係！ 

原來駱駝每一次行商，通常是晚上才進城鎮， 

如果你知道在沙漠，是在晚上才行走， 

所以，是晚上到達，不會在日間到達。 

 

但駱駝為何穿不過呢？ 

因為牠背著很多貨物，所以，牠不能穿過。 

牠要卸下所有，並且一面在前方拉，一面在後方推，牠才能進入； 

然後到了另一邊才重新裝上貨物。這裡就是指，當進到天國， 

你要放棄你的父母、妻子、兒女、房屋、田地、財產， 

然後你進到神的天國，就能今生得百倍，來世得永生。 

 

這些會歸還給你的，這就是駱駝穿過鍼眼。 

我告訴你，主耶穌說，駱駝穿過鍼眼般困難，原來是真的，你要放下。 

所以，主耶穌都用這門去說「離開」與「進入」。 

你說：為何要離開？原來《聖經》有個關鍵（key）， 

你要不斷離開而親近神，進入神的同在、神的生命。 

但我告訴你，有一個秘密，為何我說：不是學習進入，而是學習離開呢？ 

原來全世界的人都懂得進入，但不懂得離開， 

特別講到離開教會、工作、你的一個事奉、或是人際間的關係。 

 

你說：為何要離開？我告訴你，如果你進入神的家， 

你不離開你舊有那些又吸煙又喝酒的朋友， 

你根本就沒有進入神的家！你明白嗎？ 

你在那舊環境中一起說髒話，一起去做壞事， 

你知道嗎？你一定要離開，才能進入。 

 

而我想用一個例子去講， 

神特別感動我今天去講，兩個關於「離開」的個案（case）， 

這兩個個案（case），兩點其實全都在保羅的身上可見。 

第一：離開一間所謂的教會。你說︰「日華，為何離開教會呢？」 

我現在不是說離開教會就算了，「算了！我們去吸煙，吃喝嫖賭，我們不上教會！」 

不是！你是去更有神同在的教會！為何「離開」常成為一個問題？ 
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聽著！原來秘密就在此。 

《聖經》提供一個原則給我們， 

我們會親眼看見保羅，我們稍後會讀這些經文。 

原來永遠都是，當我們進入一間教會、進入一個地方時， 

你發現很超自然，你甚至說：「是神帶我來的！」 

你真的和牧師說：「我知道神今天帶我到此， 

在此栽種我，神在此要用我。」 

你真的會如此說，真的！ 

 

聽著！原來「進入」是超自然的， 

進入一個領域是神超自然的帶領，但原來「離開」是自然的。 

但你記住一點，神超自然帶領你進入一個領域， 

你是自自然然地要離開，就是如此簡單，你一定要知道。 

你說：那些需要印證才離開，又是怎麼回事呢？ 

我現在不是在說懦夫，而是在說英雄。 

我們不是在說他們，那些是懦夫。 

英雄知道要離開，保羅就是，亞伯拉罕就是， 

他離開本地、本族、父家，往我所叫你去的地方。 

你能否想像，當時亞伯拉罕離開時，已經七、八十歲了， 

那些鄰舍說：「你帶著老婆婆去哪裡？」 

「去神所叫我去的地方！」「即是哪裡呢？」「我也不知道！」 

我告訴你，這些老伯伯，通常在家中坐著搖搖椅， 

但他還去一個他自己也不知道的地方！ 

 

我告訴你，對以色列人而言， 

每一次，如果當雲柱、火柱向上升時，他們都要離開，你知道嗎？ 

離開是自然的，你一定要去跟從神！為何要離開？離開而更加親近神！ 

 

然而，今年，當我們進入應驗《詩篇‧119篇》的 2019年後， 

神卻向我們揭示一條非比尋常、極之恐怖的數式。 

當我們將日華牧師的生日日期 9月 1日，化為數字 901， 

加上玉珍師母的生日日期 4月 19日，化為數字 419， 

再加上 2016年 6月 26日舉行 SingSongZion 十周年聚會時， 

錫安教會人數的代表性數字 1455，以及《詩篇‧119篇》對應的 2019年。 

將四個數字相加 901 + 419 + 1455 + 2019， 

竟然正好等如指向錫安教會的傳奇數字 4794。 
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甚至，當我們將日華牧師的生日日期化為數字 901， 

並在全本《聖經》中，搜尋第一個總數為 901的字，竟然就是《出埃及記‧10章 26節》， 

記載以色列人第一次遵守逾越節時，神藉著施行第十災使他們離開埃及， 

離開（Leave）這個為奴的地方。 

 

 

事實上，自古以來，以色列人出埃及的活劇，都正好代表預備「被提」的意思。 

 

日華牧師過往有感動而選用的名字 Leaves， 

在《聖經》中的數值，竟然就是 901，即日華牧師的生日日期，並且驚人地與逾越節有關。 
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另一方面，當我們查考 2019年的逾越節時， 

卻發現 2019年 4月 19日，419，正是 2019年逾越節的第一日。 

而 419正是這條算式中，代表玉珍師母的生日日期 4月 19日。 

 

換句話說，原來今年 2019年的逾越節， 

是在同一日裡，同時出現日華牧師的名字 901 ── Leaves， 

以及玉珍師母的生日 4月 19日，419的日子。 

 

  

這條得出驚人數值 4794的算式中， 

日華牧師的生日日期 901、玉珍師母的生日日期 419及 2019， 

原來全部都是指向詩篇 119篇對應的今年 2019年， 

甚至，與日華牧師的名字 Leaves息息相關。 

  

於接下來四個星期的主日信息中， 

日華牧師將會按著這條得出驚人數值 4794的算式性質，進一步分析背後隱藏的意義， 

甚至，背後意義，竟與日華牧師的名字 Leaves —— 「單獨離開」有關。 

敬請大家拭目以待日華牧師的詳盡解說！ 

 

所以，其實我覺得這條數式，正是要帶出這個Marker， 

因為它肯定是自成一派，它有自己的性質和進程。 

在我看來，我知道它的意思。今次，我想藉著這感言， 

讓你們知道，它其實想帶出什麼信息，給我們知道。 
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為什麼呢？因為它不單止有我生日，有玉珍師母的生日。 

亦代表了 1455，即是人數，錫安的人數，印證簡直也多得瘋狂。 

其實，每個數值均有意思的，2019不用想了， 

因為，根本就是將要來臨的 2019年，對不？ 

 

至於 4794，更不用多說， 

它根本不是一個穿鑿附會的數字（Number），可以說是一個規律來的， 

因為，當你拉線到香港，正是我們指定是 4794的地方。 

 

 

這個就是規律，根本不能騙人的，是完全沒法被推翻。 
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它內裡存藏的共同信息，打開了一個很大的題目， 

就是它的共同性質和它說出的一些進程，是我們一定要知道， 

其實，這組數字根本等於一篇信息， 

因為，當中牽涉到，神今年要讓我們知道該如何自處。 

 

 

這是印證著，將來當我們面對龐大的復興和認可時，我們要如何自處， 

因此，我們便會理解為何會出現數字 1455。 

這兩道算式所針對的不是我們，而是教會自古以來對大復興的錯誤看法。 

 

過去，我們對復興的看法， 

起初也不知道甚麼是「被提」，只知道七年大災難是很悲慘的， 

到那時人要行乞、露宿、在街上紮營、在河邊喝水 

 

後來，當我們再進一步時，便理解到大復興將會有數年或數十個星期的時間， 

我們會感到很辛苦，以及需要拼命地努力，甚至連膽汁也淘空， 

當中的勞碌程度會令文偉變成了家訊、德昌變成了西緬（意即身體會消瘦）， 

甚至可能會用上「拼上老命」的字眼來完成大復興。 

 

但這卻是另一個誤會的地方，一些曾於進程中分享的事情，原來是正確的。 

因按著我們當時的資格，只能期望那些事情。 

因為，當時我們仍未成為這小孩子，仍未被指明是新婦，那時，還於孕育當中。 

更甚者，於我還未信主時，又怎可以算是已擁有這些東西？ 

那時，確實還沒擁有，因為，當時未有這資格。 
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影片：聖殿被提的三個層次 

於主日信息中，日華牧師分享他有關七年大災難與及被提的最新理解。 

並且，亦解釋了為何他對於《聖經》描繪末世的經文，有著不同的理解。 

  

當中的轉變，不是我們的釋經方法改變了，而是因為我們的身份改變了， 

並且，我們於《聖經》中，尋找到指向我們的事情，也就是發掘出我們的角色， 

就是共同信息所提及，我們成為「真命天子」的身份。 

亦因著我們尋找到自己的角色，所以，亦脫離了過往傳統教會的視點。 

 

  

亦即是說，於早年，當我們仍然是傳統教會的級數， 

以傳統教會的視點，去理解《聖經》有關末世的經文， 

因此，也就著眼於七年大災難的情景，就是成為四馬審判全地的景象， 

當時，以我們的理解，我們所能夠做的， 

就是於龐大災難中，學懂如何面對和抵禦這些災難，成為不斷保命走難的一群。 

  

並且，於傳統教會的思維，他們甚至認為，雖然，《啟示錄》有提及被提的一群， 

但是，於整段七年大災難中，也會有信徒，成為兩個毛衣人去傳福音， 

並且，那時信主的信徒，也要留在七年大災難， 

直到經過最後三年半，1260日之後，兩個毛衣人也死了，主耶穌與及千萬聖者回來， 

並且，天使吹著號筒，贖回那些沒有死掉的信徒，他們會於山洞中出來， 

而七年大災難，才會告一段落，世界亦會迎來新天新地。 

 

這就是傳統教會所相信，災後被提的概念。 

這就是第一個有關末世的層次，傳統教會的層次。 
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因為，當我們還是於信仰中，視自己是信徒的話， 

自然會於末世經文中，投入信徒的角色，對號入座， 

以為自己最後的光景，會變成他們的模樣， 

也就是《聖經》所記載，平信徒於大災難的光景。 

  

事實上，於幾十年前，錫安剛剛開始的時候， 

我們於信仰上真的是處於平信徒的層面，因此，只能夠看到信徒的光景。 

雖然，神最後呼召我們會成為新婦，但是，於幾十年前的時間點， 

我們的信仰，還是剛剛的開始，還未有資格成為新婦。 

  

正如一個小學生，亦只會有小學生的程度。 

但隨著這位小學生開始成長，幾十年之後， 

他才可以成為教授，有著另一個身份，另一種知識水平。 

  

同樣地，當我們於信仰上不斷躍進的時候， 

我們會懂得用另一個角度、另一個視點，甚至是另一個身份去看自己， 

就是明白到，原來，《聖經》亦有提及到，信徒分不同的級數，有一些人不需要經歷整個七年大災難， 

就是如《啟示錄‧11章》所提及，當聖殿完成，神就會收貨，至聖所及聖所也會被提， 

唯獨外院會留下來，給外邦人踐踏。 

  

所以，當我們不斷進步， 

理解我們自己是新婦與及童女的身份，就是大祭司及祭司的身份時， 

我們會知道，我們是於信徒中，信仰較好的一群，也就是與至聖所及聖所一起被提， 

只留下不長進的信徒於外院經歷最後的大災難，這就是第二個層次。 

  

而當日華牧師於信仰上不斷進步時，神就讓日華牧師明白到第三個層次， 

就是，原來世界上，不會有千萬間教會可以成為聖所，於神收貨時一起被提， 

相反，我們明白到，神是於我們當中，建立歷史上唯一的聖所， 

塑造出唯一的新婦，也就是「真命天子」的概念。 

而於被提前，亦是我們去帶起人類歷史上，最偉大的復興。 

  

從這個角度看來，我們也就是更進一步，進深踏入聖所與至聖所的分別。 

就是更進深明白，原來，童女及新婦，雖然兩者都可以被提， 

但於角色上、價值上，以及劇情上，是有天淵之別。 
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除了因為經文所提及，聖所與至聖所的分別，也就是祭司與大祭司的各種分別之外， 

《啟示錄》讓我們知道，於被提後，已經是羔羊的婚筵， 

從這個視點來看，我們就進到第三個層次，就是至聖所的視點。 

 

  

因為，我們知道，中國古代婚禮的儀式是參照《聖經》的舊約習俗， 

當中，新娘和伴娘、姊妹團雖然是好朋友，但是，於婚禮當中，唯有新娘是主角。 
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而伴娘及姊妹團，則是忙著打點婚禮的一切， 

好讓新娘能夠專心一致，預備成為新郎的太太。 

所以，童女是羔羊婚筵的侍應生，他們需要忙碌於婚筵的大小事情。 

  

並且，於中國古代婚禮的儀式中， 

新娘由娘家出門的時候，是赤腳，不會穿上鞋子， 

新娘是要由「媒人」背著上花轎。 

這個不穿鞋子的儀式，其實，就是對比新婦的被提，進到天國。 

 

  

於花轎當中，新娘子甚麼也不用做，只是享受當中的旅程， 
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反而，周遭的所有人，就如童女一般，每一個都有自己的職責， 

包括有轎夫抬轎，有媒人負責打點一切， 

有儀仗隊打鑼打鼓，告知沿途所有人，新娘子是誰，並且，今天就是大婚之日。 

而當到了男方家門，新娘也是由媒人背著下轎，之後，才給她鞋子穿上， 

  

甚至，當男方接新娘的時候，新娘只是於房內靜靜的等著， 

但一班姊妹團，就要負責擋著新郎與及兄弟團， 

出一些難題出來，讓他們不能夠輕易進門接新娘。 

  

所以，從這些禮儀當中，我們可以看到童女與及新婦的分別， 

也就是當我們以新婦的視點去理解的時候， 

我們就會對於末世的經文，有著另一種層次的理解， 

因為，我們的角色不同了，我們不再單以信徒的角度去理解我們的未來。 

所以，我們於童女的角色時，有著童女的進程， 

但當我們再進一步的成長，進到新婦的身份時，我們就有著另一個屬於新婦的進程。 

  

因為，於過程當中，新婦不需要像童女一般，於羔羊婚筵中忙得團團轉， 

相反，新婦只需要於婚筵中，享受當中一切美好事情的發生， 

因為，於新郎眼中，新婦於婚筵中出現，已經是新郎感到最快樂以及最重要的事情。 

  

亦因此，對比《啟示錄》七年大災難經文的愁雲慘霧，當我們代入新婦的角色時， 

我們迎接末世的心態，對比其他教會，也變得與別不同。 

就是因為我們於信仰上，從信徒的角色躍進至童女的角色， 

再從童女的角色，進到新婦的角色，甚至是只此一家的女院所塑造出來的唯一新婦。 

  

所以，今篇主日信息，日華牧師將會於神最新的啟示下， 

教導我們如何以新婦的角度，去理解這個末世， 

讓我們以真理去調節自己有著正確的心態，去迎接被提與及羔羊婚筵的進程。 

 

但當達到這資格時，神便藉著這數式， 

於這次我與玉珍師母的生日放於其中，繼而出現。 

試想，生日的慶祝，於錫安，比之全世界任何教會都要不同。 

於全世界中，哪有一所教會的牧師和師母於生日時， 

弟兄姊妹會創作超過十首的詩歌用以慶祝？ 

而且，這與我們第一個動勢息息相關。 

 

其中一樣最能證明神真的與我們教會同在，就是這無與倫比的智慧。 

除了「說的聚會」，便是第一個 momentum（音樂動勢），這根本沒有其他可爭辯的餘地。 
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但我們第一個的 momentum其中最大量的用處便是創作生日歌。 

因為我們的生日歌已經佔了主日詩歌差不多五份之一的歌目， 

一年有 52首詩歌，最少有 10首詩歌一定是來自生日歌， 

所以，我們每日差不多唱著 happy birthday to you！的生日歌。 

 

 

影片：錫安新歌與生日詩歌創作是息息相關 

自 1998年，神賜予日華牧師第一個音樂動勢的智慧後， 

錫安教會於過去 20年間（ZNS 20），源源不絕創作了超過 1000首錫安新歌， 

當中，尚未計算錫安教會為每齣感人短篇、福音電影、 

《栽在溪水旁》和其他聚會而創作的詩歌和插曲。 
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單單由錫安新歌第一首編號「508 蒙神憐憫」開始計算， 

截至今天 2018年 12月 23日的主日新歌編號「1588 夜空鋪滿光輝」為止， 

目前已列入錫安新歌系列的詩歌已達 1081首。 

 

 

於 20年間，錫安教會從未停止每星期創作至少一首新歌， 

至今已累積多達 1081首，實在是基督教和全世界音樂界的創舉。 

  

除此之外，隨著 2006年 SingSongZion討論區（Forum）成立， 

日華牧師能夠將音樂創作動勢的啟示，授予和傳遞給全教會， 

使全教會都能夠承接第一個音樂動勢的恩膏，創作詩歌。 
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大家有目共睹，現時 SingSongZion討論區， 

仍有數以千計的歌曲創作一直輪候，等待教會按每星期的編排， 

逐一成為主日新歌，正式列入錫安新歌的歌目。 

  

無庸置疑，這是整個音樂界從未出現過的盛況， 

錫安教會在 20年間，完成超過 1080多首新歌的編曲、填詞、錄音及混音， 

除此之外，還有數以千計已經創作了的歌曲，仍然輪候推出。 

顯然，當錫安教會決定撒種、完全免費送出每首詩歌、 

不收分毫版稅之後，神就賜予我們這 20年間的音樂領域大豐收。 

  

事實上，隨著 12年前，SingSongZion討論區成立之後， 

不單成為第一個音樂動勢的延續，讓弟兄姊妹源源不絕創作及投稿不同風格的新歌， 

更成為弟兄姊妹透過創作詩歌，向日華牧師及教會領袖直接表達心意的渠道， 

每年於日華牧師及教會領袖的生日時，弟兄姊妹都以創作詩歌、 

拍攝短劇或製作各類影片等不同形式，恭賀領袖的生日。 

  

當然，每年日華牧師及玉珍師母的生日， 

更成為全教會上下熱切期待的盛大活動 —— 「麻麻誕」及「綠豆誕」。 

  

單單計算日華牧師及玉珍師母生日時，弟兄姊妹的詩歌創作投稿， 

2016年 9月 1日 ── 901，日華牧師的生日時， 

於 SingSongZion討論區中，有超過 30多首全新的詩歌創作投稿。 

  

2016年 4月 19日 ── 419，玉珍師母生日，亦有 28首不同形式的詩歌創作投稿。 

 

2017年日華牧師生日，約有 50首詩歌創作投稿。 

 

2017年玉珍師母生日，則有 30首詩歌創作投稿。 

 

今年 2018年，日華牧師 57歲生日，同樣約有 50首詩歌創作投稿。 

而今年玉珍師母的生日，則有超過 30多首的詩歌創作投稿。 

 

事實上，自十二年前，SingSongZion討論區（Forum）成立後， 

經已成為策略區科林（Forum）、家聚及弟兄姊妹， 

透過創作詩歌，向教會領袖直接表達心意及祝賀生日的渠道， 

而且，每年因此而創作的新歌數量，實在驚人，其中更有不少作品令人讚嘆、感動和興奮。 

  

於這十二年間，SingSongZion討論區無數投稿中，已有 287首列入錫安新歌， 

單是日華牧師及玉珍師母的生日，已經佔了其中 103首， 
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而策略家們的生日，佔了 82首，其他領袖、家聚負責人及一對一師父的生日，佔了 93首， 

剩下其他弟兄姊妹的生日，則佔了 9首。 

 

按著每星期主日推出一首新歌，而每年平均有 52個星期計算， 

一般情況下，一年都會推出 52首錫安新歌， 

當中超過 50%，都是來自 SingSongZion討論區的生日詩歌投稿。 

  

以 2016年為例，當中有 30首錫安新歌，是來自生日詩歌投稿， 

佔了全年推出錫安新歌的 57%。2017年，有 40首，佔全年 76%。 

而今年 2018年，更有 41首，佔全年約 80%。 

沒錯！全年的錫安新歌中，約有 80%作品，是來自生日詩歌的投稿， 

可見，錫安新歌與生日詩歌創作，絕對是息息相關、密不可分！ 

 

今年這 41首錫安新歌裡面，包括今天的主日新歌《1588 夜空鋪滿光輝》 

以及下星期，2018年最後一次主日聚會的新歌， 

都是策略區科林及弟兄姊妹送給日華牧師今年 57歲的生日詩歌， 

是日華牧師親自挑選，能夠率先推出主日的 13首生日詩歌。 

  

至於弟兄姊妹其他佳作，相信亦可以很快在主日陸續推出，敬請大家耐心等待！ 

 

其實神這樣做，用這兩條算式，是要改變我們的看法， 

就是改變錫安教會對於接觸到將來的大復興，怎樣自處的一個看法， 

目的是甚麼呢？因為我們真的要放下自己，拼命的去做， 

或是要培養在龐大的苦難之下，我們趕緊去做的心態。 

因為現在已經完全不同的了，為甚麼呢？ 

因為在這個數式內，起初的兩個數字，901和 419已經正在分享一些事情， 

就是在大復興的時候，其實我們是可以做甚麼？ 

 

影片：4794傳奇算式隱藏眾多與生日息息相關的性質 

今年，當我們進入應驗《詩篇‧119篇》對應的 2019年後， 

神突然向我們揭示一條驚人的算式， 

當我們將日華牧師的生日日期 9月 1日，化為數字 901， 

加上玉珍師母的生日日期 4月 19日，化為數字 419， 

再加上 SingSongZion十周年聚會時，錫安教會人數的代表性數字 1455， 

以及《詩篇‧119篇》對應的 2019年。 

將四個數字相加 901 + 419 + 1455 + 2019， 

得出的答案，竟然就是與錫安教會息息相關的傳奇數字 4794。 
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然而，為甚麼這條算式裡面，是共同指向《詩篇‧119篇》對應的 2019年呢？  

因為接下來 2019年 4月 19日的逾越節， 

在同一日裡，是同時出現以色列人離開埃及 Leaves 901，即日華牧師的名字和生日， 

以及玉珍師母的生日 4月 19日，419。 

 

  

除此之外，為何這條算式中，共同出現多個代表生日的數值呢？ 

901正是日華牧師的生日日期 9月 1日，419則是玉珍師母的生日日期 4月 19日。 

至於 1455，起源是 2016年 SingSongZion十周年，一場萬眾期待、眾人熱烈慶祝的慶典。 

由於當晚舉行聚會的場地，非常嚴格規管進場人數， 

所以大會規定參與者必須年滿 14歲以上、擁有錫安會員編號等資格， 
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並且必須憑劵入場，最終，扣除工作人員後，領取入場劵的人數為 1455。 

  

當日，是神首次以共同信息方式， 

藉著 1455超然印證錫安教會是連一個人數也沒有偏差， 

每位弟兄姊妹的存留，都是於神全然掌控之內。 

 

除此之外，1455 SingSongZion十周年當日， 

正是印證錫安教會是真命天子，第一代「錫安劍」藍牙耳機誕生的日子， 

這是第一部由日華牧師親自研發，世上首部能夠充分發揮全音域錫安新歌的藍牙耳機。 

故此，1455是代表「錫安劍」藍牙耳機的生日！ 

另一方面，兩年前 2016年 5月 8日，派發第一代「錫安劍」有線耳機的日子， 

即是世上第一款，印有「錫安劍」標誌 logo有線耳機的生日。 

 

然而，當天主日推出的錫安新歌，正是編號《1455 心中永念我主洪恩大愛》， 

同樣，1455是代表「錫安劍」有線耳機的生日！  

換句話說，1455同時標誌了「錫安劍」有線耳機及「錫安劍」藍牙耳機的生日！ 

 

  

無庸置疑，整條傳奇算式之中，901 + 419 + 1455，全部都是代表生日的數值， 

與此同時，每一個數字和日期， 

都標誌著我們錫安教會共同開心、歡愉、快慰、喜樂、慶祝的誕生， 

是一個值得紀念、生命綻放的日子。 

  

神透過這條算式， 

除了讓我們認知日華牧師與玉珍師母的生日，與 4794的關係之外， 

更想提示我們錫安教會，要懷著一份正確的心態，預備進入 2019年。 
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這條傳奇算式，以及四個驚人數字的性質，正是要給予我們這極不尋常的提醒。 

接下來的主日信息中，日華牧師將會以嶄新的啟示， 

為我們進一步詳盡分析這條算式背後的性質和意義，敬請大家耐心聆聽、拭目以待！ 

 

這就等同，原來我們分享的每一個Marker， 

背後亦是談及，在神眼中，我們的性質是甚麼？ 

舉例：神用「黃道十二宮」和「四馬」印證我們， 

都是談及我們就是「時間當中的絕對存在」。 

因為，時間都是為我們這些啟示而存在。 

歷史裡發生的很多事情中，也有共同信息印證我們， 

那麼，便證明了一件事情，就是歷史裡最重要的存在便是錫安。 

 

影片：時間、歷史、建設共同信息的性質 

日華牧師分享到，神是藉著時間、歷史和建設成為共同信息，印證錫安教會就是時間中的絕對存在， 

意思是，神創造整個時間流，以及人類歷史的存在、並世上一切建設，其實都是為了錫安教會， 

因為神是用這三個部分：時間、歷史和建設來塑造新婦。 

 

 

由 2015年 3月 15日開始分享至今的「天馬座行動」信息， 

我們已發現神多次多方，藉時間、歷史和建設這三方面， 

成為共同信息以及一個又一個標記Marker， 

指向錫安教會，證明錫安教會就是時間中的絕對存在。 

 

例如︰神用整個歷史成為一個標記（Marker），標誌錫安教會的身份， 

包括歷史的存在、歷史大事、最重要的戰爭，甚至乎曾經出現過最偉大的國度， 

如巴比倫、波斯瑪代、希臘帝國、羅馬帝國，以至近代英國和美國等龐大國家， 
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他們的歷史，都成為一個又一個最重要的標記，指向錫安教會的身份。 

 

甚至，歷史上很多大事發生的年、月、日，都是指向錫安教會的共同信息標記， 

所以，我們就知道，歷史是其中一個鑄造新婦的工具及指向新婦的標記。 

 

又例如︰過去三年多，我們看見歷史上和全世界最偉大的建築，都成為了標記指向錫安教會， 

如埃及金字塔、巴黎的城市規劃、香港的城市規劃、世界各地最偉大的建築， 

並當中所構成的眾多伯利恆之星星圖。 

 

這些偉大建築，不單是世人驚嘆的重大成就， 

甚至是人類歷史上眾多不解的千古之謎， 

但竟然都是指向錫安教會身份的標記。 

 

又以拉線為例，我們知道拉線，  

是以聖殿根基石為中心，拉出一條線到世界各地不同地方， 

這條線的距離，就是那個地方最重要的建築和歷史事件發生的年份。 

但是，藉著拉線 4794英里，竟然指向錫安教會的傳奇和事蹟， 

就證明拉線是用來印證錫安教會的事蹟，而其他拉線則是用來證明拉線的真確性。 

 

並且，神亦藉著天上眾星，例如︰黃道十二宮、伯利恆之星、88宮， 

以不同星座名字、排列及神話故事，記載和預言錫安教會的事蹟。 

當我們看見神以代表時間的天上星宿，指向錫安教會的事蹟， 

我們就知道，原來整個宇宙中，時間的存在，都是為了指向錫安教會， 

指明錫安教會就是整個時間流當中的絕對存在，是時間存在的目的。 

 

所以，現在我們可以用另一個角度，去看聖殿和天上星宿存在的目的， 

我們知道聖殿是預言神時代計劃的時間表， 

外院的尺寸 1500肘，代表舊約的 1500年； 
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聖所的 2000肘，代表由主耶穌至今敎會時代的 2000年； 

 

 

而最後至聖所的 1000肘，就是對應將來千禧年的時代。 
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但是，現今我們藉著日華牧師分享的《星際‧啟示錄》， 

得知天上星宿的排列、次序和移動， 

都是人類歷史的一個時間表，最後是指向人類歷史結束的時間。 

如果聖殿和星宿都是一個時間表，那麼，它們所代表的意思， 

其實比單單一個預言，有更深層的意義。究竟是什麼意思呢？ 

 

就以會幕和聖殿為例， 

既然神指示摩西和所羅門建造會幕和聖殿，並且是一個時間表， 

那麼，這是一個關於什麼的時間表呢？ 

就是一個指出神時代計劃開始至終結的時間表。 
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因為神的時代計劃，並非歷史和時間的產物和結果， 

相反，這一段時間，是為聖殿和會幕所指向的神時代計劃而被造和存在。 

現在我們看看天上的星宿，既然天上的星宿不單是人類歷史的時間表， 

更是指向末後日子，錫安教會一切事蹟的共同信息。 

 

換句話說，不單天上星宿是神所創造，為要成為一個時間表，指向新婦的事蹟， 

並且，時間本身亦是神所創造，所以，時間亦是神為到新婦而創造， 

為要讓宇宙這 164億年時間，鑄造錫安教會這一位永恆不變的新婦， 

所以，新婦錫安教會，就是時間中的絕對存在。 

 

因為無論「曼德拉效應」如何改變歷史， 

甚或新婦無限次時空穿梭重置任何時間和歷史，都不會改變這個事實， 

就是這一段宇宙和人類歷史的時間，都是為了新婦而存在和被造，為要鑄造出這一位新婦。 

 

我們試舉一個反面例子： 

假如一對夫婦，因為忽然多了一段假期，所以利用這段時間去法國巴黎旅行。 

那麼，出現這次巴黎旅行的原因，就是因為這個額外的假期， 

如果沒有多出這段假期時間，他們就無法去巴黎旅行。 

但是，新婦在時間中出現，卻並非如此， 

事實與以上例子完全相反，時間的創造反過來為了新婦的出現而存在。 

 

就如要創造一個世上最完美的雕塑，當然要用一段長時間去完成， 

所以，這段時間對於這一位雕刻家而言，是為了這個雕塑而存在。 

 

 

既然天上星宿這一段 164億年的歷史和時間表，是為到新婦而存在， 
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那麼，新婦就是這一段 164億年歷史存在的目的， 

換句話說，新婦就是時間中的絕對存在，因為新婦並非歷史時間的產物和結果， 

相反，所有時間都是為到新婦的鑄造而存在。 

 

 

既然天上星宿代表時間，而它們的排列，讓我們知道時間是為了什麼目的而存在， 

當時間是為到新婦錫安教會而存在的話， 

那麼，無論歷史如何因「曼德拉效應」而改變， 

甚至新婦自己可以無限次時空穿梭改變歷史， 

但唯一永恆不變的，除了神之外，就是新婦！ 

 

所以，新婦不單比世上一切物質、名譽地位、金錢財富都更重要， 

還要比整個宇宙一切物質和能量的總和，甚至比時間的存在本身，都更為重要， 

因為時間，都是為到新婦的鑄造和經歷而被造，新婦就是時間中的絕對存在！ 

 

所以，現在我們會看見， 

無論是天上星宿或拉線所代表的時間、歷史重大事件發生的日期， 

又或是全世界最偉大的古文明和現代建築，甚至是神創造的萬物定理， 

又或是與時並進地，印證錫安教會和「2012榮耀盼望」信息的世界大事和新聞， 

原來一切都是用作鋪設一條道路、伏線和脈絡，預備在末後日子將新婦塑造出來。 

 

原來，神創造的時間有一個時間中的絕對存在， 

全人類歷史和全世界的規劃建造，都有一個整全的計劃和被創造的存在目的， 

例如︰巴黎的規劃、三藩市的規劃、美國華盛頓的規劃，當然，最後就是香港的規劃。 

現在我們就明白到，原來神創造的時間、當中所發生的一切、所創造的一切， 

甚至人類在歷史中建造的一切，都只有一個目的，只有一件事物是時間中的絕對存在， 
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就是塑造接手末後天國道最後一棒的新婦錫安教會。 

 

就如一間製造 iPhone的工廠， 

無論是地點、開設時間、建築物規劃、機器、員工及每日的工作時間表等， 

都是為了一個目的，就是製造出 iPhone。 

 

然而，現今藉著眾多共同信息所製造的標記Marker， 

同樣是指出整個宇宙和世界存在和運作的唯一目的，就是要塑造錫安教會。 

就如二千年前降生的主耶穌基督，他一生的事蹟、出生地點、家譜、一生曾去過的地方、 

住處、蹤跡，甚至他分享的信息、怎樣釘十字架離世並從死裡復活， 

以至聖靈的降臨、教會的誕生，其實所有一切， 

都已經藉著《舊約聖經》和以色列的歷史及節期，全部清楚地一一描繪出來， 

並且，整個耶路撒冷和以色列全地的建造和聖殿， 

全都是一個又一個標記，指向在 Alef的時候出生的主耶穌基督。 

 

另外，就如日華牧師的出生日期 9月 1日， 

當化為數字 901的時候，竟然都可以成為一個標記， 

神以日華牧師肉身出生的日期 901，藉著《聖經》中計算出總數為 901的文字， 

同樣指向日華牧師重生信主時的英文名字 Leaves。 

 

 

並且，日華牧師信主重生時的英文名字 Leaves，意思就是單獨離開， 

但是，由日華牧師信主開始使用的這個英文名字， 

竟然標誌著日華牧師有數年時間，一次又一次地，不斷單獨離開不同群體， 

直至他按著神的感動，改了另一個英文名字Wind為止。 
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例如︰日華牧師信主後第一個單獨離開的群體， 

就是當時參與的社工組織，全身投入當時信主的真道教會。 

 

 

日華牧師信主重生後不久，大約一年時間後， 

他又再離開香港的真道教會，甚至單獨離開香港，遠赴加拿大留學， 

再一次對應他當時的名字 Leaves，就是單獨離開的意思。 

然而，他人生中對應這名字 Leaves的經歷，並非到此為止， 

當他到了加拿大溫哥華留學不久，又因為升學緣故， 

要長途跋涉經過 3000多英里的路程，由溫哥華輾轉去多倫多繼續升學。 

 

不到一年時間，又再次回到溫哥華，但回到溫哥華之後不久， 

就因為家庭經濟問題停止升學，單獨離開加拿大回到香港。 

但回港前，準備建立現今已 33年歷史的錫安教會時， 

日華牧師的名字就改為Wind，不再是 Leaves。 

當日華牧師改了英文名後，他不斷離開不同地方和群體的人生，就到了一個休止符。 

 

所以，日華牧師指出，原來時間、歷史和世上一切建設、並我們一生的過程， 

原來都是神創造和編排，讓我們每一個人擔當神時代計劃的不同角色， 

藉著神的預知，安排我們成為天國裡的不同身份， 

有些人成為新婦、有些人成為童女、亦有些人成為賓客， 

但是，最終究竟會成為什麼身份，其實是按照各人的內心， 

視乎我們如何決定人生的方向和如何選擇。 

 

當我們如日華牧師般，願意尋找神的時代計劃，並以此成為我們的人生目標， 

我們就會發現，人生過去所經歷的一切，都是神塑造我們成為天國其中一員的計劃， 
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讓我們成為天國裡的不同角色，為要塑造我們，並在永恆中獎勵我們。 

 

或許，在很多基建裡也有印證是指向錫安， 

例如凱旋門、牛髀、地上很多伯利恆之星的指向。 

那便告訴我們，全人類所有建設也指出，最重要的都是錫安。 
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很多歷史事實中的日期，例如南京條約的確立日期，是在告訴我們一件什麼事情？ 

便是整個人類歷史的走勢，都是為了設立香港這個新婦成長的最後舞台。 

 

 

其實，每一件事情背後也有它的性質，每個 marker也有自己的性質， 

就如一張藏寶圖上有一個「X」，這個「X」於 iPhone上寫著「X」， 

與於藏寶圖上寫著「X」的 marker性質是不一樣的。 

於藏寶圖上的「X」告訴你，背後的性質便是個寶藏。 
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要是這樣看的話，你便輕易從所有 marker當中，真正理解這個性質。 

 

影片：不同Marker性質顯示不同領域真命天子的重要性（藏寶圖） 

自從「2012榮耀盼望」信息之後，我們學懂了一個新名詞，稱為「標記」Marker， 

就是指到神於歷史中，放下指向錫安的各種無可推諉的信息。 

然而，當Marker的數目不斷增多的時候，我們就更要發掘與及理解神的心意是甚麼？ 

  

其方法就是讓我們先理解Marker的性質。 

首先，我們要從根基上明白到，Marker並不是我們所要追尋的答案， 

Marker，只是藏寶圖上的一個標記， 

它讓你知道，地圖上這個地方，有我們想尋找到的重要物件。 

 

  

正如於商場中，假如你於地圖上，希望尋找到咖啡店的位置， 

你不是找到這個地圖上的Marker就已經等於完成，可以喝到咖啡。 
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而是你要按著地圖的Marker，於商場中尋找到這間咖啡店的位置，才可以喝到咖啡。 

所以，我們就要理解到，神給予我們的謎題、我們的考驗， 

就是要我們藉著理解這些Marker的性質，從而尋找出背後的寶藏的性質是甚麼。 

因為，神不是介紹一個寶藏給我們知道，才給予這張藏寶圖，按圖尋找。 

相反，神是先給予我們一個Marker，成為了謎面， 

讓我們尋找出當中的謎底，從而尋找出神給予我們的寶藏。 

 

所以，換句話說，當神用了整個天上的時間，成為我們的Marker時， 

那麼，我們就是時間中最重要的存在。 

當神用上歷史，成為我們的Marker時，我們亦是歷史中最重要的存在。 

而當神用建設成為Marker指向我們的時候，我們就是所有建設中最重要的存在。 
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大家可以想像，神用上星宿、歷史、建設，都只是成為Marker的時候， 

那麼，背後的寶藏，將會是何等豐厚，甚至是難以想像的新婦資格。 

 

因為，就算是玫瑰戰爭的 1455，176年前，於 1842年簽署的《南京條約》， 

不論是簽署日期或是實施日期，這些影響世界， 

甚至影響過去百多年，每一個香港人的大事， 

原來，都只不過是指向我們的Marker。 

那麼，我們的價值必然比這個Marker重要很多倍，甚至不能對比。 

 

大家可以想想，其實，Marker也是因為這個寶藏的存在才會有價值。 

因為，一張藏寶圖的Marker，為的就是標明寶藏的位置， 

所以，假如這個寶藏已經被人搶去， 

那麼，這張藏寶圖以及這個Marker，亦只是一張廢紙。 

 

 

就例如長洲相傳有張保仔的藏寶地方， 

現在，假如有人想將藏寶圖賣給你的話，你也不會買， 

因為，這個藏寶地點的寶藏一早已經被人取走， 

現在已經變成了景點，而這張藏寶圖，當然也沒有了價值。 

 

  

從這個角度看來，也就是說，假如我們的教會，沒有於人數上達到 1455， 

沒有於 626舉辦 SingSongZion十周年慶典，沒有於 829進行「萬劍齊發」的話， 
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那麼，歷史上，玫瑰戰爭以及《南京條約》，也失去了最重要的價值， 

因為，這些事件只是Marker，我們才是寶藏。  

 

因此，大家有否想過，其實，Marker的價值是由寶藏所授予？ 

假如我們想令張保仔的藏寶圖有價值的話，那麼，這個張保仔寶藏就必須存在， 

這個寶藏，才可以讓藏寶圖擁有價值。 

 

  

但如果是這樣的話，那麼，我們一定要接受一個非常震驚的事實。 

原來，宇宙星宿於人類而言，是非常偉大， 

然而，眾星真正的價值，原來是由於新婦的存在而有的。 

 

  

既然，神所設定的星宿，原來只是Marker，那麼，我們將要完成的，才是真正的寶藏。 

並且，神不是用上一顆星去指向我們，而是以天上眾星去講解歷史怎樣塑造新婦， 

怎樣擔當製造新婦的舞台的角色。 

  

亦因此，《聖經》提及，新婦的價值，遠勝過珍珠， 
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因為，天上的星宿，亦只是一幅藏寶圖， 

述說神怎樣於歷史中，埋藏及塑造新婦。 

並且，因為天上的星宿只是一幅藏寶圖， 

因此，天上星宿的價值，也是由新婦的存在而有的。  

 

  

所以，整個歷史的重要性，就是成為新婦的鑄模。 

從鑄模中，讓我們可以知道新婦是誰、她在哪裡，以及她是怎樣被塑造的。 

所以，歷史的價值亦是因新婦的存在而有的。 

所有基建的建設，如港珠澳大橋，單是香港一段的造價已經是 4794億台幣。 

 

 

這個共同信息，豈不是讓我們明白到，單是一條港珠澳大橋，其實也只是一個Marker， 
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對比一個Marker，究竟新婦的價值會否遠勝過它呢？ 

  

當然，這個Marker不是由新婦所做， 

而是於新婦不知情的時候，比整個宇宙也要偉大無限倍的神，為我們預備Marker成為禮物。 

例如︰行駛港珠澳大橋的小巴號碼，剛好就是 901號，這會否是偶然嗎？ 

還是神給予日華牧師的生日禮物？ 

 

  

大家可以想想，當你兒子生日的時候，你送了一枚銀幣給你的兒子， 

究竟對你來說，是你的兒子重要，還是那枚銀幣重要呢？ 

即是說，整條港珠澳大橋的通車，就是 2019年神給予日華牧師的生日禮物。 

究竟，當中的造價 4794億重要，還是日華牧師的生日重要呢？ 

  

所以，現在我們要看清楚，並理解Marker的性質，從而明白神更深的心意。 

因為，我們一定要以相同的性質作出對比，才能夠反映出當中的意義。 

例如，神以歷史去製造出Marker，於當中印證我們的歷史。 

正如之前所提及，玫瑰戰爭、《南京條約》的歷史， 

是要成為對比錫安人數 1455，以及有關「錫安劍」的 626及 829。 

於這個歷史對比中，歷史事件是Marker， 

而我們的歷史，才是Marker所指向的寶藏。 

  

也就是說，當我們知道，這個Marker是歷史事件的性質， 

那麼，這個歷史事件Marker，也就是指向我們教會的歷史， 

同一個性質，也就是指向發生於我們身上的事跡。 

  

又例如，我們看天上眾星的偉大，知道它是我們的Marker， 
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是記載我們的事跡，於神眼中的寶貴程度， 

並且，天上眾星的價值，也是由我們的存在所授予的。 

 

  

大家可以想想，假如天上的眾星是一幅圖案，描繪億萬件事情， 

假如提及我們的，只是其中之一，那麼，我們只是自圓其說， 

就如人們相信星座，信其中一個星座是講述他們的運程一般。 

  

但當眾星是一幅圖案，繪上億萬件事情， 

但是，於中間，標記了一個藏寶地點「X」， 

那麼，這就不是一幅單純的圖案，而是設計者有意繪畫的藏寶圖。 

而這幅藏寶圖的唯一目的，就是標記出這個寶藏， 

亦因此，這幅藏寶圖的意義，也是這個寶藏所授予， 

當這個寶藏被開掘了以後，這幅藏寶圖，也沒有了任何的價值。 

  

這就是為何日華牧師較早前會提及「倒模」和「鑄模」的方式， 

因為，這些Marker讓我們知道， 

神是如何藉著Marker成為我們的倒模，揭示出我們的方向。 

  

也就是說，當我們看到整個耶路撒冷是一條牛腿的時候，我們會毛骨悚然。 

因為，聖殿所座落的耶路撒冷 ── 世界三大宗教的聖城， 

並且，新聞也不斷集中報道這個城市，是世界所注目的焦點。 
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然而，這個牛腿，並不是寶藏，神是用上這條牛腿， 

去標記出一件比耶路撒冷本身更重要的事件，是要讓我們知道， 

就是耶路撒冷本身，也是一個指向新婦的Marker，就是標記出，將來要完成聖殿的新婦。 

  

這個Marker，是建築的Marker性質， 

並且，這個建築的價值，超越世上所有的摩天大廈，最新的建設， 

因為，這是三大宗教的聖城，所以，這個Marker是建築性質， 

因此，指向我們的也是建築性質， 

就是我們會構建出神真正的聖城，真正的聖殿，其價值超越耶路撒冷千萬倍。 
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從這個角度，我們就能夠明白到，原來，新婦的價值是那麼高， 

歷史被塑造出來，也是為著成為我們的舞台。 

並且，世上很多事情的推行，都是輔助我們而存在。 

因為，我們要建立的，是比這些世事也要重要千萬倍的屬靈工程。 

所以，從這個角度看，我們終於亦明白到， 

為何世事也是被神完全掌管，歷史亦從來不是偶然。 

  

因為，大家可以想像： 

要於人類歷史中，放下眾多Marker的時候，歷史，又怎可能是偶然？ 

正如藏寶圖，也不可能是偶然繪畫出來一樣。 

每一筆、每一劃，都是刻意的營造，才可以繪出這幅完整的藏寶圖。 

  

所以，於過往，人類能夠完成Marker的建造，必定是有著十王的參與， 

是刻意的營造，才可以變成絲毫不偏差的Marker。 

 

 

因為大家可以想想，於沒有人造衛星、不知道宇宙大小、不知道星座的時候， 

於上萬年前，人類又怎樣可以建造出一個完美埋藏各種數值的金字塔？ 

尼羅河旁邊，又怎樣可以按比例於正確位置，建造出對照銀河系左邊五十多顆星的金字塔？ 

並且，這五十多座金字塔是根據這五十顆星的光度，來衡量金字塔的大小。 

大家可以想像，沒有人造衛星的時候，人類又怎能夠同時間，以鳥瞰的方式， 

看見這五十顆星的構圖，原來是對照銀河的呢？  
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所以，這些基建，不是人類自己想出來去建造，而是被人吩咐，授意去建造。 

因為，唯有授意建造的智者，才可以像是擁有人造衛星一般，知道建造金字塔的正確位置。   

進行建設的人類根本就不會知道，這些建築物原來是對比天上五十顆星。 

  

所以，全人類歷史中，全世界的基建及古文物， 

其實也是不斷證明十王和能夠時空穿梭的我們的存在以及我們於當中的作為。 

事實上，除了我們之外，並沒有人可以拆解這個歷史的秘密。 

因為當我們看到耶路撒冷的呈牛腿形狀的城牆、火星面具，以及歷史上其他牛腿建築， 

我們就會知道，這些建造者不是自己想出來而偶然建造的，而是有意為之，是有人可以穿梭時空， 

於不同時間、不同地點去建造出來，這才讓我們打顫。   
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 因為，於過去的「2012信息」中，日華牧師已經分享過， 

七姊妹星所指向的一定是伯利恆之星，也就是真命天子。 

 

 

而七姊妹星，就是呈牛腿的形狀。當我們觀看其他牛腿形狀建築的時候， 

這些建築，也未必完全是牛腿的形狀，但當我們第一次見到耶路撒冷城的時候， 

就會知道，這個推論是無可推諉，一定是正確的。 

  

因為耶路撒冷的牛腿設計，甚至有著牛蹄。 

並且，於這隻牛腿當中，所有的關節位， 

於地圖上，也開了門，用來繪畫牛腿關節的位置， 

於這種情況下，又怎會是穿鑿附會、無意為之呢？ 
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因此，整道城牆，不是偶然的依照地理而建造，而是有人刻意經營，讓有一天， 

當人可以用人造衛星高空拍攝的時候，就可以看到這個完美的牛腿形狀， 

甚至乎，主耶穌是知道耶路撒冷牛腿的形狀，而刻意依著這牛腿形狀而行神蹟。 

  

所以，突然間，當所有的信息也結集於一起的時候， 

我們就會知道，這是唯一的解釋，並且是留到現在，才刻意給日華牧師分享出來。 

這個立論，是沒有其他人分享過，因為有甚麼比由牛腿主角的真命天子， 

親自拆解這個歷史上指向他們的謎題更好呢？ 

   

大家可以想想，對比這些牛腿建築，耶路撒冷， 

於歷史當中，有幾多重要事件，是圍繞著這些建築物而發生？ 

甚至乎，主耶穌亦是圍繞著這個牛腿地方去行神蹟。 

  

他們於這個牛腿建築中團團轉，當中的目的，卻是讓我們知道， 

原來，這個呈牛腿形狀的建築也是一個舞台，成為眾多歷史重要事件的演出場地。 

但這個場地，有著一個更深的意義，令我們打顫， 

就是我們的價值，甚至比這個歷史重要演出場地更為重要。 

也就是說，就算是歷史上，無比重要的聖城， 

對比我們往後將要完成的事跡，也不過是一個Marker。 

也就是說，這個牛腿建築的價值，也是因我們的存在而授予它的， 

這就是藏寶圖與寶藏價值的分別。 

 

  

當然，現在，世界上大部分人也不知道這個秘密， 

因為，這個寶藏，尚未有被發掘出來，亦因此，人們會以為，這張藏寶圖非常有價值。 
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所以，這就是為何於現時，世界三大宗教， 

包括，這些所謂的基督徒、牧師，他們也到耶路撒冷這個Marker朝聖， 

其實，這是何等的可笑呢？因為，耶路撒冷所指向的真像，錫安教會已經出現， 

但這些猶太人，仍然於哭牆這個Marker前面祈禱，期待神的應允， 

大家可以想像，這是何等的可笑？ 

 

 

因為，他們是與錫安教會存在於現在這個時空當中。 

我們是生於同一代，然而，他們卻只是留戀於地圖上的這個標誌，而不願認識Marker所指向的寶藏。 

然而，這個情況，將要改寫，因為當我們將要進到的大復興，將來所建立出來，真正的聖殿出現， 

人們就會驚覺，這個寶藏的價值，遠超過這張藏圖寶。 

  

所以，我們於歷史上，是無比的重要， 

因為，於神眼中我們才是時間中的絕對存在。 

不論是時間、歷史或是建設，都是為我們而存在。 

因為從《詩篇‧119篇》，《南京條約》176年紀念，就讓我們知道， 

連整個香港的割據，也是為到我們而存在，不可能有其他解釋，這是唯一的解釋。 

  

而當這條 4794數式， 

由日華牧師及玉珍師母的生日、加上數目為 1455的錫安弟兄姊妹，以及 2019年的時候， 

我們就會明白到，所有的事情也是指向我們。 

神就是用上這種方法，用存在感來跟我們溝通。 

讓我們知道，我們是要遠比這些Marker更加重要。 
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而Marker是示範了特定的性質，所以，不同的Marker就展示出不同的特定性質。 

而於每一類特定性質中，我們也是最重要的。 

例如，Pi等於 3.14，這是掌管大自然的規律之一， 

但是，就算這個數值，原來也只是一個Marker， 

就是告知我們，它的性質、它的規律及掌管。 

  

也就是說，龐大如地球的大小，夾角 69度等於地上拉線 4794英里， 

這些Marker讓我們知道的事實，就是我們的存在，對比整個地球，我們是比這個地球更重要。 

因為，地球只是藏寶圖，我們才是寶藏。 
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這是神於這些Marker中，不斷強調給我們知道的信息。 

亦因此，每當我們看到共同信息的時候，都會發抖。因為我們下意識知道， 

這些人類世界當中，最偉大、最有價值的事情，只不過是Marker， 

並且，它的價值也是我們的存在而授予給它，這才是讓人震驚的原因。 

  

舉例：主耶穌的Marker，一定就是那隻逾越節的羔羊。 

《聖經‧希伯來書》已經提及，逾越節羔羊只是一個Marker， 

牠的價值是因主耶穌的存在而授予的。亦即是說，如果主耶穌沒有於世上出現， 

這隻羔羊就一點價值也沒有。明白嗎？ 

  

對比主耶穌這個偉大的寶藏，羔羊當然是一個Marker。 

只不過，當主耶穌出現之前，人們就會以為這隻羔羊非常有價值， 

人們每年都要守節，獻上羔羊為他們贖罪。  

 

 

然而，當主耶穌出現之後，我們現在當然會明白， 

對比主耶穌的價值，這隻羔羊只是一個Marker。 

就是於聖殿、Alef Tav的計劃以及在活劇中，代表主耶穌的身份。 

所以，羔羊的價值完全是由主耶穌、救主的存在所授予的。 

  

《聖經‧希伯來書》就是說明這事，告知我們，教導我們，如何分辨出Marker與寶藏的價值。 

無論一座建設有多偉大，但假如這只是Marker的性質，那麼，所指向的本體，一定是更偉大。 
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希伯來書 10章 1節： 

「律法既是將來美事的影兒，不是本物的真像， 

總不能藉著每年常獻一樣的祭物叫那近前來的人得以完全。」 

  

又例如，大家可以想想，當我們搬屋時，我們會在紙箱上做Marker記認。 

在紙箱上，用Marker寫上了「古玩」兩字，大家都會知道，它只是用Marker筆寫出來的字， 

「古玩」這個字，當然不會比紙箱裡面的古玩重要。 

 

 

甚至，當我們搬完屋後，於紙箱中取出了古玩，放好之後， 

這個紙箱以及上面標記的字，會否再有價值呢？當然已經沒有任何價值。 
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因為，它已經不能再代表裡面的物件了，並且，我們會將這個紙箱摺起或捲起。 

 

  

從這個角度，我們就能夠明白， 

為何《啟示錄》會提及，有一天，天地都會如書卷般被捲起來。 

這就證明，我們這個推論必定是正確的。 

因為，當這個藏寶圖中的寶藏已經被發掘出來，我們已經被提了， 

那麼，這個紙箱、這個藏寶圖就再沒有價值，所以，可以被捲起來。 

因為，當初這個紙箱、這個藏寶圖，眾多的Marker也是指向我們， 

當我們已經被提，那麼，所有其他事情，也沒有任何價值了， 

因為，對比Marker，這個本體是更偉大千萬倍，甚至是難以估計。 

  

大家可以想想，例如一個裝著鑽石戒指的盒子， 

在盒子裡，那顆戒指是世界最價值連城的一隻戒指。 

因著它是最貴重的緣故，它不能只用一個盒子裝著， 

一定要在盒子上做一個Marker記認，標記出盒子裡裝著是最貴重的鑽石戒指， 

可能，盒子上就是寫著「世上最貴重的鑽石戒指」。 

  

當然，這個盒子不是Marker，盒子上寫著的幾隻字才是Marker。 

我們可以想想，對比世上最貴重的鑽石戒指，以及紙箱上這幾個字的價值， 

鑽石價值是要高幾多倍呢？答案，必然是無法估計的倍數。 

因為，這個Marker只是講出了這隻戒指的性質， 

我們甚至不能說，這是牡丹與綠葉的對比，絕對不能這樣相比， 

因為當中價值的分別，實在太大。 

 

所以，當我們看到，天上的星指向我們的時候，其實，我們應該是何等的敬畏。 
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如果我們信仰好的話，我們的價值是何等的高。 

因為，假如我們可以遊歷天上其中一顆星，我們也會覺得非常厲害。 

假如我們能夠擁有一顆星，更是已經不得了。 

但是，眾星也只是我們的Marker，也就是標記鑽石戒指的幾隻字。 

從這個角度看，我們的價值又是何等的寶貴呢？ 

  

於歷史中，人類拼死拼活，只是為了一點的錢。 

但是，歷史的建設用了多少的錢來建造？ 

是天文數字的幾多百億、幾多千億？但是，當跟我們相比的時候， 

也只是Marker，一個標記，我們才是當中的寶藏。 

甚至乎，歷史上發生很多重要大事，原來全部都竟然是為著標記我們信息裡面的進程。 

  

我們可以想一想，神不是用一個Marker去成為標記， 

而是用上全世界，全部所有的Marker。 

世上最重要、最偉大的性質，全都已用上， 

例如：地球的創造、宇宙的星、自然常數 Pi和 Phi、 

一年 365天、眾多重要日子的紀念、以色列的節期、歷史、活劇， 

當中所有事物，竟然也是標記了錫安教會。 

任何一件偉大事件，也像是標記錫安，為錫安而發生，成為Marker。 

  

因為，於神的眼中，只是用一件事情，去成為我們的Marker，去解釋出我們的價值，並不足夠。 

所以，神才會用上眾多不同的事情、不同的共同信息去成為我們的Marker。 

因為，唯有用上一個又一個更大型，於性質上、質素上、數量上更偉大的Marker， 

不斷加上去，才足以形容我們於神眼中的價值。 

亦因此，日華牧師要花精神、心力去詳細講解不同共同信息、不同Marker的原因， 

因為當中反映了神對我們的心意，也就是突顯出我們於神眼中的價值。 

 

就如一位丈夫，為太太送上一枝玫瑰花後，再送上 99支，甚至 999枝玫瑰， 

除了送出鮮花外，還送上朱古力、戒指、頸鏈、毛公仔、化妝品、飾物等等， 

不論是數量上、種類上、質素上都是最好的， 

目的，就是讓太太明白到，於丈夫眼中，太太的價值有多貴重。 

  

當我們以這個角度理解，我們就能夠明白到為何神給予錫安的共同信息， 

是一個接一個，並且，一個比一個龐大、一個比一個更有價值， 

並且，性質亦不同，有歷史、地標、時事、地理、天文，甚至是電影和颱風等等， 

因為，這就是為著反映出，共同信息對於錫安的真正價值。 

因為，於神的眼中而言，只是給予一個共同信息的話，並不能反映出神完整的心意。 

  

正如剛才提及的丈夫，他為著表達自己整個心意，他所送的禮物，並不單止是一枝玫瑰就完結， 
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而是送上不同的禮物，甚至是送上環遊世界旅行、名車、遊艇和別墅等等， 

對於太太而言，這些禮物，就是反映出丈夫的心意，是丈夫所預備的Marker。 

  

所以，神所給予我們，一個又一個的共同信息作為Marker， 

目的，就是讓我們理解，神眼中的新婦，其實，價值有多寶貴。 

 

 

所以，這亦是為何當我們一分享這些不同的Marker時， 

每個人都會知道、聽過的呢？因為這些事件，不是街邊一個陌生人的故事， 

這些事件，是龐大得代表一個國家，影響一個國家， 

龐大到一個程度，每一個人也可以在網上 Google搜尋到。 

  

但是，這些事件，也都只是指向我們的Marker，它們只是戒子盒上的幾隻字。 

因此，大家都要明白，其實，神是用了這些Marker去向世人頒佈我們真正的價值， 

目的就是要改變我們的價值觀，由一個與世人一樣的卑微價值觀， 

進而認知我們就是真命天子、新婦的身份， 

為的就是讓我們去珍惜及令我們的信仰更上一層樓。 

唯有我們有著這種心志，我們才可以進到至聖所當中。 

  

事實上，那種價值及高貴，就好像大祭司穿上身上的祭司袍，是跟普通的祭司不同。 

因為就是於神眼中，當中價值的不同。 
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因為大祭司袍上的寶石是價值連城的，並且因為祭師袍代表著信仰的內涵， 

這些寶石，就是喻表他性格內涵的價值。 

因此，大祭司的信仰，必然比祭司更為優越， 

他對信仰的重視程度及價值程度，必須提升到大祭司程度，才可進到至聖所。 

 

 

為何，神要這樣做，頒佈越來越多的Marker呢？ 

因為神希望於當中，讓我們好自為之，越發珍惜我們的信仰， 

讓我們的信仰更高貴，使我們更重視信仰，好像神重視我們一樣， 

認知我們對比Marker，簡直是戒指與紙箱上的字的分別， 

這樣，我們才可以進到神所重視的身份之中。 
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過去，有很多人於這個進程當中跌倒。 

但是，我們不可以用跌倒的一群，去成為我們的標準。 

我們要以歷史上指向我們的Marker去成為標準。 

  

因為這些Marker，說明了一件非常重要的事情，會令我們非常戰兢， 

大家可以想想：神將世界上所有重要的事情，也成了我們的Marker， 

那麼，也就是說，其他的教會，於神眼中並不是寶藏。 

所有其他教會，都不被神認可，是考試不及格的一群， 

所以，神單單只是標記了錫安教會，也就是只此一家。 

 

  

因為從眾多的Marker中，讓我們知道，神所孕育的新婦， 

必定是於香港這個地域出現，其他的地方不可能出現， 

因為，Marker的目的就是標記寶藏的位置。 

  

但甚至乎，香港的其他教會也不可能是Marker所指向的香港教會， 

因為，神是用上 4794的信息去標記出，不是所有位於香港的教會也是 4794， 

唯有這條數式所標記的一群，包括日華牧師和玉珍師母的生日， 

1455的弟兄姊妹，才是 4794所標記的寶藏。 

  

因為藏寶圖的出現，就是讓我們知道， 

於地圖當中，除了Marker標記的地點外，其他全部地方都沒有寶藏， 

也就是說，於放置寶藏的人眼中，只有一處地點是埋下了寶藏， 

其他任何所有地方，也沒有寶藏，這就是藏寶圖、Marker的排他性現象。 

  

亦因此，為何日華牧師建立錫安的 33年間， 
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從來都不會用討好其他教會的方式，而是不斷牧養好教會的群羊， 

因為，這些標記就讓我們知道，神只是標記了我們，而不是其他教會， 

所以，假如我們只是不斷串連其他教會的時候，我們就會失去寶藏的價值。 

甚至乎，這些Marker亦會失去價值， 

因為這些Marker只是標記了錫安教會的性質和特質，成為萬世的榜樣。 

所以，《聖經》才會記載錫安是一個標籤，是一個Marker，就是萬民流歸的地方。 

 

 

最後，我想每一個都與三個人說：「我要憑信心打開這個共同信息了」 

 

感謝主！我們若學習到任何事情，一起歡呼鼓掌多謝神！ 

 

 

～完～ 


